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I
n den letzten Monaten waren Frankreich und 
Deutschland uneins darüber, wie der brutale Ein-
marsch des russischen Präsidenten Wladimir Putin 
in der Ukraine zu stoppen sei.

Der französische Präsident Emmanuel Macron 
scheint nicht verstehen zu können, warum 
Deutschland die Ukraine nicht so unterstützt, wie 
es könnte. Nichtsdestotrotz unterstützt Frankreich 

unter Macron von ganzem Herzen ein europäisches Militär mit 
Atomwaffen. Aber Frankreich weiß nicht, zu welchem Zweck 
Deutschland diese Macht einzusetzen gedenkt!

Frankreichs Unwissenheit über Deutschlands Beziehungen 
zu Russland ist ein Zeichen dafür, dass Deutschland seine mili-
tärischen Strategien vor Frankreich geheim hält. Vielmehr gibt 
es einen Blick in eine prophezeite Zukunft, in der Frankreich 
endlich herausfinden wird, was Deutschland die ganze Zeit 
über geplant hat. Frankreich wird dann schockiert fest-
stellen, was sein Verrat an Amerika und Grossbritannien 
angerichtet hat!

Frankreich ist verwirrt
Als Russland seine Truppen um die Ukraine versammelte 
und sogar in der Anfangsphase der Invasion, stellte sich der 
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französische Präsident auf die Seite seines deutschen Amts-
kollegen und versuchte, Russland zu beschwichtigen. Nachdem 
russische Truppen die Grenze gestürmt hatten, versuchte 
Macron, mit Putin am Telefon zu verhandeln. Er sagte, die Reak-
tion des Westens dürfe nicht dazu führen, dass Russland „gede-
mütigt“ werde. Gleichzeitig blockierte Deutschland Militärhilfe 
für die Ukraine und Sanktionen gegen Russland. Frankreich 
war ganz auf der Linie dessen, was Deutschland wollte.

Im Februar, rund um den zweiten Jahrestag des Krieges, trat 
ein anderer Macron vor das Mikrofon. Er verkündete kühn, 
dass Russland gestoppt werden müsse, egal mit welchen Mit-
teln. Macron erinnerte sogar an die fehlende Unterstützung 
Deutschlands für die Ukraine und sagte, dass „viele von denen, 
die heute sagen ‚Niemals, niemals‘, dieselben sind, die vor zwei 
Jahren sagten: ‚Niemals, niemals Panzer; niemals, niemals 
Flugzeuge; niemals, niemals Langstreckenraketen‘. Lassen Sie 
mich daran erinnern, dass vor zwei Jahren einige an diesem 
Tisch sagten: ‚Wir werden Schlafsäcke und Helme schicken.‘“

Ja, schon früh, als russische Panzer die Ukraine umzingel-
ten, bot Deutschland buchstäblich Schlafsäcke und Helme an! 
Wie erklären Sie sich das? 

Aber das ist noch nicht alles. Macron wies auch darauf hin, 
dass alle europäischen Staats- und Regierungschefs bei der 

Ignoranz gegenüber
Deutschland

Lieferung wichtiger Waffen „sechs bis 12 Monate zu spät“ seien. 
Auch das war das Werk Deutschlands, das Waffenlieferungen 
aus anderen Ländern mit Hilfe der nato-Waffenverkaufs-
beschränkungen blockierte. Großbritannien hat einen Weg 
gefunden, seine eigenen Waffen in die Ukraine zu schicken, 
aber es musste sie durch den deutschen Luftraum fliegen!

Macron scheint heute nicht verstehen zu können, 
warum Deutschland so gehandelt hat und warum es ganz 
Europa überzeugt hat, ihm zu folgen!

Letztes Jahr haben Frankreich und Großbritannien beschlos-
sen, Langstreckenraketen an die Ukraine zu schicken und 
Deutschland aufgefordert, dasselbe zu tun. Aber Deutschland 
weigert sich immer noch, die Taurus-Raketen zu schicken, die 
der Ukraine helfen würden, verstärkte Ziele und Infrastruktur 
zu zerstören. Die Waffen, die Deutschland liefert, sind oft nicht 
das, was die Ukraine braucht, wenn sie es am meisten braucht. 
Dies ist für Frankreich und Großbritannien verwirrend.

Deutschland hat seine Hilfe für die Ukraine aufgestockt und 
es sieht tatsächlich so aus, als würde es jetzt substanzielle 
Hilfe schicken. Deutschland behauptet, der größte europäi-
sche militärische Unterstützer der Ukraine zu sein, während 
Frankreich weit dahinter zurückbleibt. Aber die Zahlen, die 
vom deutschen Kiehl-Institut zur Verfügung gestellt werden, 
beruhen auf Zusagen und nicht auf tatsächlichen Lieferungen. 
Diese Zahlen berücksichtigen auch nicht, wie effektiv die Hilfe 
für die Ukraine tatsächlich ist.

Um die Anschuldigungen Deutschlands zu entkräften, hat 
Frankreich eine detaillierte Liste der Waffen, die es liefert, ver-
öffentlicht. Frankreich hat die Liste bisher nicht veröffentlicht 
und einige Details geheim gehalten, da es nicht möchte, dass 
Russland erfährt, was es schickt.

Anstatt der Ukraine zu helfen, versucht Deutschland, 
Frankreich schlecht aussehen zu lassen. Frankreich versteht 
offensichtlich das Spiel nicht, das Deutschland spielt!

Deutscher Verrat
Als der deutsche Bundeskanzler damit konfrontiert wurde, 
dass er die Taurus-Raketen nicht schickt, ließ er eine weitere 
Bombe platzen. Vor Reportern in Berlin sagte Scholz am 26. 
Februar: „Ich wundere mich, dass es einige gar nicht bewegt, 
dass sie nicht einmal darüber nachdenken, ob es gewisserma-
ßen zu einer Kriegsbeteiligung kommen kann durch das, was 
wir tun. Es ist eine sehr weitreichende Waffe. Und das, was an 
Zielsteuerung und an Begleitung der Zielsteuerung vonseiten 
der Briten und Franzosen gemacht wird, kann in Deutschland 
nicht gemacht werden. Das weiß auch jeder, der sich mit  
diesem System auseinandergesetzt hat.“

Er enthüllte dreist, dass britische und französische Truppen 
der Ukraine vor Ort technische Hilfe leisten. Frankreich und 
Großbritannien hatten dieses sensible Detail nicht offiziell 
bestätigt.

Für diese beiden Länder war das ein absoluter Affront!
Das Vereinigte Königreich war besonders verärgert. Der 

Vorsitzende des Auswärtigen Ausschusses des britischen Par-
laments nannte Scholz‘ Erklärung „falsch, unverantwortlich 
und ein Schlag ins Gesicht der Verbündeten“. Ein ehemaliger 
Verteidigungsminister kommentierte, Scholz sei „der falsche 
Mann im falschen Job zur falschen Zeit“.AN
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Der deutsche Bundeskanzler Olaf 
Scholz (links) und der französische 
Präsident Emmanuel Macron setzen 
ihre Ukraine-Politik auf drastisch 
unterschiedliche Weise durch.

Frankreichs tödliche 
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Während diese Debatte noch tobte, ließ Russland am 1. März 
eine Diskussion deutscher Militärgeneräle vom 19. Februar über 
die britische und amerikanische Beteiligung am Ukraine-Krieg 
und die Möglichkeit der Lieferung der Taurus-Rakete durch-
sickern. Die Tatsache, dass Russland ein sensibles Gespräch in die 
Hände bekam, ist ein weiterer Beweis dafür, dass man Deutsch-
land nicht trauen kann. Das Leck hat aber auch gezeigt, dass 
Scholz‘ Ausrede, die Taurus-Rakete nicht zu liefern, unehrlich war. 
Tatsächlich kamen die Generäle zu dem Schluss, dass die Ukraine 
keine deutschen Truppen für den Betrieb der Raketen benötigt.

Die Beweise zeigen, dass Deutschland nicht daran interes-
siert ist, der Ukraine zu helfen – und es ist mehr als glücklich, 
diejenigen zu verraten, die es tun.

Macron hat das Memo offenbar nicht erhalten. Er sucht 
weiter nach anderen Möglichkeiten, der Ukraine zu helfen.

Deutschland spricht für Europa
Macron hat am 26. Februar 20 hauptsächlich europäische 
Staats- und Regierungschefs nach Paris eingeladen, um über 
die Unterstützung Europas für die Ukraine zu diskutieren. 
In der Überzeugung, dass jeder versucht, Putin zu stoppen, 
dachte Macron über die Entsendung von Truppen in die 
Ukraine nach. „Es gibt keinen Konsens, offiziell Bodentruppen 
zu unterstützen“, sagte er. „Das heißt, nichts sollte ausge-
schlossen werden. Wir werden alles tun, was wir können, um 
sicherzustellen, dass Russland nicht die 
Oberhand gewinnt.“

Deutschland schlug sofort gegen Macron 
zurück. Bundeskanzler Scholz verkündete 
eine Entscheidung, als wäre sie das letzte 
Wort für ganz Europa: Es wird „keine 
Bodentruppen, keine Soldaten auf ukrai-
nischem Boden geben wird, die von euro-
päischen Staaten oder von NATO-Staaten 
dort [in die Ukraine] hingeschickt werden“.

Deutschland glaubt, es könne für 
ganz Europa sprechen!

Eine Regel in der Kriegsführung lautet, 
dem Feind niemals seine Grenzen aufzu-
zeigen. Indem er westliche Truppen in 
der Ukraine ausschloss, sicherte Scholz 
den Russen effektiv zu, dass sie den Krieg 
gewonnen haben, sobald sie Kiew erobert 
haben – koste es, was es wolle.

Warum sagt Deutschland ständig das, 
was Russland hören will? Warum hält es 
wichtige Waffen zurück? Warum bremst es die Bemühungen 
anderer Länder, der Ukraine zu helfen?

Der Telegraph glaubt, die Antwort zu kennen. In „Germany‘s 
Elites Run Scared as Putin Rains Down Death on Ukraine“ 
(Deutschlands Eliten laufen verängstigt davon, wenn Putin den 
Tod auf die Ukraine regnen lässt) schrieb sie: „Macrons Verhal-
ten war das, was wir von einem Mann erwarten, dessen Modus 
Operandi, in Umkehrung von Teddy Roosevelts Rat, darin 
besteht, laut zu brüllen und einen eher kleinen Stock zu tragen.

„Aber es ist Scholz, der in seinem Eifer, seinen Rivalen zu 
widerlegen, der Sache der Freiheit weitaus mehr Schaden 
zugefügt hat.“

„In einer Zeit der größten Gefahr, in der die Ukraine um Hilfe 
schreit, zögern Scholz und Deutschland im Allgemeinen. Ein-
geschüchtert durch Putins Drohungen, Propaganda und eine 
tief sitzende öffentliche Abneigung gegen einen erneuten Krieg 
ist Berlin verzweifelt bemüht, einen Schlussstrich zu ziehen, 
unabhängig davon, was dies für Kiew bedeuten könnte“ (3. März).

Verschiedene Kommentatoren in Großbritannien, Frankreich, 
Deutschland und auf der ganzen Welt glauben, dass Scholz 
entweder Angst vor Putin hat oder bei der nächsten Wahl als 
Friedenskanzler dastehen will. Keine dieser beiden Ansichten 
erklärt, warum sich Deutschland so verhält! Es lässt sich von 
Russland weder einschüchtern noch verängstigen. Wenn 
Deutschland eng mit Amerika, Großbritannien und Frankreich 
zusammenarbeiten würde, hätte es nichts zu befürchten.

Was Macron und diese Kommentatoren nicht verstehen, ist 
die lange Geschichte der Zusammenarbeit Deutschlands 
mit Russland. Diese hat sich in den letzten Jahren wieder 
intensiviert.

Ein deutsch-russischer Deal
Unter Katharina der Großen schloss sich Russland mit Öster-
reich und dem deutschen Staat Preußen zusammen, um 
Osteuropa unter sich aufzuteilen. Otto von Bismarck, der wohl 
erfolgreichste deutsche Staatsmann, witzelte: „Das Geheimnis 
der Politik? Schließe einen guten Vertrag mit Russland.“ 

Nach einer Unterbrechung im Ersten 
Weltkrieg wurden die deutsch-russischen 
Beziehungen  1922  mit dem Vertrag 
von Rapallo wieder aufgenommen, der 
Deutschland zum wichtigsten Handelspart-
ner Russlands in Europa machte. Geheime 
Absprachen zwischen den beiden Nationen 
bereiteten sie auf die Gräueltaten vor, die 
sie im Ersten Weltkrieg begingen – bis die 
beiden wieder aneinander gerieten.

Während des Kalten Krieges lautete ein 
berühmtes Sprichwort: Wenn Sie wollen, 
dass Moskau etwas erfährt, dann geben Sie 
die Informationen an die Deutschen weiter. 
Die deutsch-russischen Beziehungen 
begannen sich wieder zu erwärmen.

Als Russland dann in Georgien ein-
marschierte, wurde klar, dass wieder 
einmal etwas Unheilvolles im Gange war. 
Wie ich in der Posaune vom November/
Dezember 2008 schrieb: „Ich glaube, dass 

die deutsche Führung möglicherweise bereits ein Abkommen 
mit Russland geschlossen hat, einen modernen Hitler-Sta-
lin-Pakt, bei dem Deutschland und Russland Länder und Ver-
mögenswerte unter sich aufteilen. Diese Vereinbarung würde 
es beiden ermöglichen, andere Ziele ins Visier zu nehmen. 
Jedes derartige Abkommen, das zwischen Deutschland und  
Russland geschlossen wurde, ist ein Vorbote des Krieges!“

Nachdem Russland in die Ukraine einmarschiert war, schrieb 
ich: „Viele deutsche Eliten haben das Gefühl, dass ihre Nation 
nun alle Vorteile aus den Vereinigten Staaten gezogen hat, 
und sie sind nun bereit für eine neue Phase in der deutschen 
Strategie. Einige wollen, dass das moderne Deutschland seine 

„Ich glaube, dass die 
deutsche Führung bereits 

einen Deal mit Russland 
vereinbart hat, einen 

modernen Hitler-Stalin-
Pakt, bei dem Deutschland 
und Russland Länder und 
Vermögenswerte unter 

sich aufteilen.“
GERALD FLURRY, 2008

NATALIA KOLESNIKOVA/AFP VIA GETTY IMAGES
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beeindruckende industrielle und wirtschaftliche Macht nutzt, 
um seine politische und militärische Macht zu vervielfachen. Sie 
wollen Europa zu einer neuen Supermacht machen, zu einem 
modernen Heiligen Römischen Reich“ (Posaune, Juli 2022).

Wenn Sie die aktuellen Ereignisse vor dem Hintergrund 
dieser Geschichte betrachten, ergibt das gesamte deutsche 
Handeln einen Sinn.

Macron scheint von diesen geheimen Absprachen nichts zu 
wissen und stärkt Deutschland in nie dagewesener Weise! Dies 
ist der gefährlichste Fehler, den Frankreich 
in seiner ganzen Geschichte gemacht hat!

Wahnsinn der nuklearen Teilhabe
Am  30. Januar wurde Macron von einem 
schwedischen Militäroffizier eine wichtige 
Frage gestellt: Da Frankreich „über eine fähige 
und robuste Seestreitkraft“ verfüge und „das 
einzige Land [der Europäischen Union] mit 
einer unabhängigen Atomstreitkraft“ sei, habe 
es ein „Verantwortungsgefühl für den Schutz 
und die Erhaltung der europäischen Sicherheit 
und Einheit“?

„Auf jeden Fall, ja“, antwortete Macron. Die 
französische Doktrin der nuklearen Abschre-
ckung deckt Frankreichs „vitales Interesse“ ab, 
das „eindeutig eine europäische Dimension hat, 
die uns eine besondere Verantwortung gibt“, 
sagte er.

Macrons Äußerungen in der Karlberg-Mili-
tärakademie in Schweden fanden international 
keine große Beachtung. Aber wie die französi-
sche Zeitung Le Monde am 7. Februar feststellte, 
erregte seine Bemerkung „tagelang politische 
Gegner und Twitter“.

Diese Aussage sollte viel mehr bewirken als 
das. Unsere ganze Welt muss alarmiert sein!

Wir müssen diese Kommentare im Kontext 
von Macrons Bündnis mit Deutschland und seinem Verrat an 
Amerika und Großbritannien sehen.

Macrons wichtigste politische Gegnerin, Marine Le Pen, ver-
urteilte Macrons Äußerungen und warnte vor Deutschland. Der 
Aachener Vertrag, den Frankreich mit Deutschland unterzeich-
net hat, zielt bereits darauf ab, „unsere Atommacht zu teilen“, 
schrieb sie auf X. „Als wir vor Emmanuel Macrons Absicht im 
Jahr 2019 gewarnt haben, wurden wir der Verschwörungstheo-
rie bezichtigt. Die Europäisierung unserer Atomwaffen wäre ein 
Wahnsinn! Emmanuel Macron versteht nicht, was das bedeutet.“

Aber in der Tat versteht Macron die Auswirkungen.
Im Jahr 2018 forderte er eine „echte europäische Armee“, um 

Europa „gegenüber China, Russland und sogar den Vereinigten 
Staaten von Amerika zu schützen.“ Das ist es, was er von den 
Vereinigten Staaten hält, dem Land, das Abertausende von 
Soldaten geopfert hat, um Frankreich im Ersten und Zweiten 
Weltkrieg zu retten.

Nur Deutschland, Italien und die Niederlande haben im 
Rahmen des nato-Abkommens zur gemeinsamen Nutzung 
von Atomwaffen Zugang zu Atombomben. Nachdem 
Großbritannien die EU verlassen hat, ist Frankreich die einzige 

EU-Nation mit eigenen Atomwaffen. Aber wenn Europa eine 
Armee besitzen soll, die sich „auch gegen die Vereinigten 
Staaten“ verteidigen kann, dann kann es sich nicht auf 
amerikanische Atomwaffen verlassen.

Wie so oft, sagt der französische Präsident Dinge, die 
Deutschland sich nicht zu sagen traut. „Ich weiß nicht, worum 
es in dieser Diskussion heute geht“, sagte Bundeskanzler 
Scholz der deutschen Tageszeitung Die Zeit. „Ich halte es für 
sehr wichtig, die transatlantische Zusammenarbeit aufrecht-

zuerhalten. Deshalb hat meine Regierung 
beschlossen, die nukleare Teilhabe mit den 
USA und in der nato fortzusetzen.“

Aber es gibt auch andere in Europa, die 
Macrons Angebot gerne wahrnehmen würden. 
In einem Interview mit Zeit Online am  20. 
Februar sagte der ehemalige deutsche Verteidi-
gungsminister Karl-Theodor zu Guttenberg: „Wir 
müssen das Angebot aus Frankreich diskutieren. 
Aber ich habe den Eindruck, dass die Kanzlerin 
die Debatte lieber im Keim ersticken möchte.“

Wie Macron setzt sich auch Deutschland 
aktiv für den Aufbau einer europäischen 
Armee ein. Es möchte jedoch nicht den 
Eindruck erwecken, dass diese Armee in 
Opposition zur nato und den USA steht.

Aber das ist es. Das ist genau das, worum 
es hier geht!

Deutschland will  die amerikanischen 
Atombomben nicht aufgeben. Aber Macrons 
Unterstützung für die Europäisierung der 
französischen Bomben gibt Deutschland 
mehr Verhandlungsmacht gegenüber Amerika. 
Deutschland kann sagen: Wir brauchen eure 
Atombomben nicht, wir können die französi-
schen haben oder unsere eigenen Bomben mit 
französischer Unterstützung entwickeln.

Das bedeutet, dass die USA die Macht über 
die Sicherheit Deutschlands verloren haben. Was bleibt den 
USA also anderes übrig, als zu versuchen, gute Beziehungen zu 
Deutschland zu dessen Bedingungen aufrechtzuerhalten?

Wie ich schon oft gewarnt habe, deutet die biblische Pro-
phezeiung darauf hin, dass sich die deutschen Beziehungen zu 
Amerika bald so weit verschlechtern werden, dass Deutschland 
amerikanische Bomben gegen seinen Schöpfer einsetzen wird!

Der Verrat Frankreichs spielt in dieser Prophezeiung eine 
entscheidende Rolle.

Macron liebt Deutschland
Das Streben Europas nach nuklearer Unabhängigkeit wird seit 
Jahrzehnten diskutiert. Der zweite deutsche Verteidigungs-
minister, Franz Josef Strauß, hat in seinem Buch Entwurf für 
Europa speziell die Europäisierung der französischen Bomben 
diskutiert. Macrons Liebe zu einem geeinten Europa und zu 
Deutschland bringt diese Debatte auf die nächste Ebene.

Am 22. Januar besuchte Macron den Deutschen Bundestag, 
um eine Laudatio auf die verstorbene deutsche Politikerle-
gende Wolfgang Schäuble zu halten. Bemerkenswerterweise 
hielt er einen Großteil seiner Rede in deutscher Sprache.

„Oft können schwierige 
Fragen nur gelöst 

werden, wenn Deutsch-
land und Frankreich an 

einem Strang ziehen. 
Diese untrennbare 

Verbindung zwischen 
Deutschland und Frank-

reich ist die Formel, 
die Gleichung, die es 

unseren beiden Ländern 
ermöglicht hat, nach 

dem Zweiten Weltkrieg 
zu gedeihen.“

EMMANUEL MACRON
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Macron zitierte Schäuble mit den Worten: „Oft können 
schwierige Fragen nur gelöst werden, wenn Deutschland und 
Frankreich an einem Strang ziehen.“ Dann fügte er hinzu: „Diese 
untrennbare Verbindung zwischen Deutschland und Frankreich 
ist die Formel, die Gleichung, die es unseren beiden Ländern 
ermöglicht hat, nach dem Zweiten Weltkrieg zu florieren.“

Auch hier waren es Amerika und Großbritannien, die Frank-
reich in den beiden Weltkriegen vor Deutschland gerettet 
haben. Aber der französische Staatschef liebt heute Deutsch-
land und ist zunehmend misstrauisch und sogar feindselig 
gegenüber Amerika und Großbritannien.

Viele in Deutschland waren von Macrons Rede fasziniert, 
denn er ist begeisterter von einem europäischen Imperium 
unter deutscher Führung als viele Deutsche es sind!

Guttenberg sagte: „Es war natürlich eine Trauerrede für 
Schäuble, aber es war eine der am klügsten formulierten, in 

Warum schickt Deutschland Waffen in die Ukraine?

D ie Europäische Union hat die 
Vereinigten Staaten als größten 
Unterstützer der Ukraine im 

Jahr 2023 überholt, so das Kieler Institut 
für Weltwirtschaft. Und Deutschland 
gilt als der mit Abstand größte europäi-
sche Geber. In den ersten beiden Kriegs-
jahren lieferte Deutschland der Ukraine 
zwei Patriot-Raketen, 14 Panzerhaubit-
zen, 18 Kampfpanzer Leopard 2, 52 Flug-
abwehrkanonen, 90 Infanteriefahrzeuge 
und eine Vielzahl von Drohnen – und 
noch viel mehr ist versprochen.

Aber das ist nicht das ganze Bild, so 
sehr Deutschland andere Nationen auch 
daran glauben lassen möchte.

Vo n  B eg i n n  d e s  K r i ege s  a n  h at 
Deutschland internationale Waffenliefe-
rungen und Sanktionen gegen Russland 
immer wieder verzögert. Die Waffen, 
die es lieferte, kamen oft Wochen und 
Monate später als angefordert und erst, 
nachdem westliche Partner Deutsch-
land unter Druck gesetzt hatten, sie 
zu schicken. Darüber hinaus hat sich 
Deutschland geweigert, sich an einer 
internationalen Koalition zu beteiligen, 
die der Ukraine Kampfjets zur Verfügung 
stellen wollte, und hat selbst nach mona-
telangem Druck die Lieferung seiner 
Taurus-Marschflugkörper verweigert. 
Es hat auch den Vorschlag Frankreichs, 
Truppen zu entsenden, abgelehnt.

Deutschland hat im Wesentlichen 
dafür gesorgt, dass die Ukraine genug 
zum Überleben hat, aber niemals genug, 
um Russland ernsthaft zu schaden 

oder zu gewinnen. Dies deutet auf die 
Existenz eines geheimen deutsch-rus-
sischen Abkommens hin – ein moderner 
Molotow-Ribbentrop-Pakt –, über den 
Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry 
seit Jahren spricht.

Die Frage ist, warum Deutschland 
angesichts eines solchen Abkommens 
überhaupt Hilfe leistet.

Erstens ist Deutschland die größte 
Volkswirtschaft Europas, und viele 
in Osteuropa, die Angst vor Russland 
haben, haben deutsche Unterstützung 
für die Ukraine erwartet und sogar 
gefordert. Mit der Lieferung von Waffen, 
die Russlands Invasion in der Ukraine 
verlangsamen, aber nicht den endgül-
tigen Sieg verhindern können, bewegt 
sich Deutschland auf einem schmalen 
Grat.  Aber es tut dies nicht ohne  
persönlichen Nutzen.

Einer der größten Profiteure dieses 
Krieges ist  Deutschlands größter 
Waffenhersteller: Rheinmetall. Sein 
Aktienkurs hat sich im letzten Jahr 
fast verdoppelt. In diesem Jahr wird 
der Umsatz des Unternehmens voraus-
sichtlich zum ersten Mal die Marke 
von 10 Milliarden Euro überschreiten. 
Am 14. März kündigte Rheinmetall an, 
die Produktion von Artilleriegranaten 
und anderer Munition durch die Eröff-
nung neuer Fabriken in Deutschland, 
Litauen und der Ukraine drastisch zu 
erhöhen. Rheinmetall rüstet nicht nur 
die Ukraine auf, sondern füllt auch 
die Lagerbestände der europäischen 

der Sprache des alten Feindes, wenn man so will. ... [Es war 
nicht nur] ein uns ausgestreckter Arm, sondern das war wirk-
lich das Angebot in dieser großen Notlage in der wir uns jetzt 
vielfach befinden ... zu sagen lasst es uns gemeinsam machen.“

Macron hat „die Sprache des alten Feindes“ gelernt, um seine 
Unterwürfigkeit gegenüber Deutschland zu demonstrieren.

Macron bietet Deutschland die führende Rolle in einem 
europäischen Nuklearmilitär an, ist aber geblendet von einer 
falschen Liebe zu Deutschland. Im Jahr 2018 sagte Macron vor 
dem deutschen Parlament: „Wenn Sie die Worte aus Frank-
reich nicht verstehen, denken Sie daran, dass Frankreich Sie 
liebt.“ Es ist eine kuschelige Angelegenheit, als ob in ihrer 
Geschichte nie etwas Schlimmes passiert wäre. 

Macron und andere versuchen, die Vereinigten Staaten 
von Europa zu errichten. Dies ist nichts weniger als eine 
Wiederbelebung des Heiligen Römischen Reiches. 

Streitkräfte auf. Während die alte 
Ausrüstung Europas in die Ukraine 
verschifft wird, wird sie durch neue 
Ausrüstung ersetzt.

Deutschlands militärische Unter-
stützung für die Ukraine ist nicht ver-
gleichbar mit dem 100 Milliarden Euro 
schweren Sonderfonds, der Deutsch-
lands eigenen militärischen Aufstieg 
ermöglicht. Selbst wenn Deutschland 
im Ausland kauft, findet Rheinmetall 
einen Weg, davon zu profitieren. Im 
August letzten Jahres hat das Unterneh-
men mit dem Bau einer hochmodernen 
F-35-Fabrik in Weeze begonnen, um 
die Produktion der F-35 Lightning ii in 
Zusammenarbeit mit den US-Unterneh-
men Northrop Grumman und Lockheed 
Martin zu unterstützen. 

Rheinmetall entwickelt auch einen 
Kampfpanzer der nächsten Generation, 
der einige der Lehren aus der Ukraine 
berücksichtigt. Der aktuelle Leopard-
Panzer, der in der Ukraine eingesetzt 
wurde, hat gezeigt, dass seine schwere 
Konstruktion in langen, langwierigen 
Schlachten zu übermäßigem Verschleiß 
führt. Der Krieg hat auch gezeigt, dass 
die Unterseite und insbesondere die 
Oberseite von Panzern viel besser 
geschützt werden müssen. Moderne 
Panzer müssen auch mit eigenen Droh-
nen ausgestattet und mit neuen Techno-
logien, die durch künstliche Intelligenz 
unterstützt werden, ergänzt werden, 
um den sich schnell verändernden 
Schlachtfeldern gewachsen zu sein.
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Anspruch auf Karl den Großen
In der europäischen Geschichte gibt es viele Beispiele dafür, 
dass Menschen versucht haben, ein europäisches Imperium zu 
errichten: Karl der Große, Napoleon, Adolf Hitler und andere. 
Das waren alles furchtbar blutige Zeiten in Europa! Das war 
die Tyrannei des wiederauferstandenen Heiligen Römischen 
Reiches im Ersten und Zweiten Weltkrieg.

Amerika hat dazu beigetragen, Frankreich von diesem 
Imperium zu befreien. Anstatt Dankbarkeit zu zeigen, hilft 
Frankreich nun, es wieder aufzurichten.

In unserer Broschüre Deutschland und das Heilige Römische 
Reich heißt es: „Nach Jahrhunderten deutscher und öster-
reichischer Vorherrschaft lebte das Heilige Römische Reich 
für eine kurze Zeit französischer Vorherrschaft wieder auf. Es 
war das Römische Reich in Verkleidung. Napoleon machte sich 
daran, die Ideale Karls des Großen weiterzuführen ...“

Macron lässt sich auch von Karl dem Großen inspirieren, um 
eben dieses Reich wieder auferstehen zu lassen!

Sowohl Deutschland als auch Frankreich beanspruchen Karl 
den Großen für sich. Sie haben sogar einen Preis nach ihm 
benannt. Viele deutsche und französische Staatsoberhäupter, 
darunter Macron, haben diesen Preis für ihre Bemühungen 
um die Einigung Europas erhalten.

Am 8. Mai 1997 wurde Bundespräsident Roman Herzog mit 
diesem Preis ausgezeichnet und sagte: „Seit 1000 Jahren dreht 
sich das Schicksal unseres Kontinents um die Entscheidung 
zwischen einem zusammenhängenden oder zersplitterten 
Europa. Karl der Große, nach dem unser Preis benannt ist, hat 
seine ganz eigene Wahl getroffen: die erste Einigung Europas.“ 
Das ist genau das, worauf Macron hinarbeitet.

Karl der Große war der erste, der Europa wirklich geeint hat. 
Aber wie hat er das geschafft? „In einer solchen Stunde muss 

Das deutsch-französische Joint 
Venture knds arbeitet auch an einem 
neuen Kampfpanzer für die deutschen 
und französischen Streitkräfte, der 
diese Erkenntnisse nutzt. Als die Eini-
gung über den Kampfpanzer im März 
bekannt gegeben wurde, wurde auch 
angekündigt, dass knds eine Einheit 
in der Ukraine gründen würde, um 
vor Ort Munition und Ersatzteile für 
französische und deutsche Systeme zu 
produzieren, die in der Ukraine im Ein-
satz sind. Dazu gehören die Panzer Leo-
pard 2, die 155-mm-Radhaubitze Caesar, 
die Panzerhaubitze PzH 2000 und das 
selbstfahrende Flugabwehrgeschütz 
Gepard. Diese Erfahrungen werden den 
Waffenherstellern sicherlich helfen, 
sich zu verbessern.

Ein weniger bekanntes Beispiel 
für ein Unternehmen, das vom Krieg 
profitiert hat, ist der deutsche Sensor-
hersteller Hensoldt, der die Ukraine mit 
seinem Luftabwehrsystem iris-t belie-
ferte. Im Laufe des Krieges verzeichnete 
Hensoldt in bestimmten Abteilungen 
wie Fernerkundung und elektronische 
Kriegsführung einen dreifachen Anstieg. 

Aber der größte deutsche Beitrag zur 
Kriegsführung in der Ukraine könnte 
in Zukunft durch den Einsatz von KI 

erfolgen. Time schrieb am 8. Februar, 
dass die Ukraine zu einem „KI-Kriegs-
labor“ geworden ist. Später im selben 
Monat unterzeichnete das deutsche 
Technologieunternehmen Helsing 
GmbH einen Vertrag mit der Ukraine, 
um KI in Drohnen und andere unbe-
mannte Luftfahrzeuge aus ukrainischer 
Produktion einzubauen.

Deutschland hat auch Generäle zu 
einem Besuch in die Ukraine geschickt, 
steht in regelmäßigem Kontakt mit 
der militärischen Führung des Landes, 
bildet einige seiner Soldaten aus und 
beobachtet den Krieg genau. Deutsch-
land macht sich ein Bild davon, welche 
Waffen, Munition und Militäreinrich-
tungen benötigt werden, um einen groß 
angelegten Krieg zu führen, und wie 
effektiv seine derzeitige Bewaffnung 
ist. Gleichzeitig baut es die Waffenpro-
duktion rasch aus. Auch Russland zieht 
wichtige Lehren aus dem Ukraine-Krieg 
und baut seine Militärbündnisse und 
seine Waffenproduktion aus.

Auch wenn wir nicht alle Gründe 
für die deutschen Waffenlieferungen 
an die Ukraine kennen, können wir 
sicher sein, dass der wahre Profiteur 
n i c ht  d i e  U k r a i n e  s e i n  w i rd :  E s 
werden die deutschen und russischen 

Militärimperien sein .  Das sagt die 
biblische Prophezeiung!

Der geheime Deal, den Deutschland 
und Russland geschlossen haben, zielt 
darauf ab, sich gegenseitig zu befähigen, 
ein Imperium aufzubauen. Nach dem 
Beginn des Krieges gegen die Ukraine 
schrieb Herr Flurry: „Diese beiden 
Nationen arbeiten daran, sich selbst 
und gegenseitig auf Kosten Europas 
und der von den USA geführten Welt-
ordnung zu stärken. Beide wollen 
diese Ordnung niederreißen und sich 
selbst zu großen Imperien aufbauen! 
Diese Reiche werden unweigerlich auf-
einanderprallen, aber im Moment ist es 
sowohl im Interesse Deutschlands als 
auch Russlands, alle anderen zu schwä-
chen und sich selbst und gegenseitig zu 
stärken. Vor diesem Hintergrund ist das 
doppelzüngige Verhalten Deutschlands 
leicht zu verstehen“ (Posaune, Juli 2022).

Unsere Welt leidet wegen dieses 
deutsch-russischen Paktes! Aber wie 
Jesus Christus sagte: „Denn wer das 
Schwert nimmt, der wird durchs Schwert 
umkommen“ (Matthäus 26, 52). Gott wird 
jede Nation zermalmen, die auf militäri-
sche Macht setzt – und Er 
wird bald die ganze Welt 
zum Bereuen bringen. 
 JOSUÉ MICHELS

Erfahren Sie mehr über die 
deutsche Agenda in Ihrem 
kostenlosen Exemplar von 
Deutschlands Eroberung  
des Balkans.SE
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Ukrainische Truppen, hier mit 
deutschen Leopard 1-Panzern  
und rechts mit dem Präsidenten 
und dem Verteidigungsminister 
des Landes, trainieren in 
Deutschland für den Kampf.
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die Wahrheit gesagt werden“, sagte Herzog. „Nur indem er 
durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, erreichte 
er seine Ziele.“ Das ist eine phänomenale Aussage! Zu Zeiten 
Karls des Großen erforderte die Einigung viel Blutvergießen!

Warum klammern sich die europäischen Staats- und Regie-
rungschefs an eine so blutige Vergangenheit? Und wenn man 
bedenkt, dass wir heute über weitaus zerstörerischere Waffen 
verfügen, einschließlich Atombomben!

James Pinkerton schrieb 2018: „Bei der EU geht es letztlich um 
europäische Größe im Sinne von Karl dem Großen. Und er war 
natürlich kein Pazifist.“ Nein, er war kein friedlicher Mensch. 
Karl der Große vereinte zwar die Menschen, 
aber sie mussten seinem Willen gehorchen 
und das tun, was er wollte. Das war in keiner 
Weise demokratisch.

Das heutige Europa ist auch kein demo-
kratisches Unterfangen. Deutschland gewinnt 
immer mehr an Kontrolle, und Frankreich 
stärkt es. Sie wollen die Errungenschaften 
Karls des Großen wiederholen, und der war 
ein Tyrann! Im Laufe der Geschichte hat das 
Heilige Römische Reich 40 bis 50 Millionen 
Menschen getötet! Die Europäer schauen 
heute auf Karl den Großen und ignorieren 
dieses Meer von Blut!

Das Lob des Bösen von Karl dem Großen 
führt zur Unterstützung anderer militäri-
scher Führer. Macron hat den Nazi-Kollabo-
rateur Philippe Pétain gelobt. Dieser Mann 
führte die Vichy-Regierung im Zweiten Welt-
krieg an, nachdem Deutschland Frankreich 
erobert hatte, und hat selbst einige Juden 
vergast. Das ist eine schreckliche Geschichte.

Prophezeiung für heute: Eisen und Ton
Um wirklich zu verstehen, was hier vor sich 
geht, müssen wir uns an Gottes Wort wen-
den. Gott hat die heutigen Beziehungen zwischen Frankreich 
und Deutschland prophezeit und in Ihrer Bibel festgehalten. Sie 
zeigt nicht nur den Aufstieg einer europäischen Supermacht, 
sondern auch die besondere Rolle Frankreichs dabei.

Wie der verstorbene Herbert W. Armstrong lehrte, beziehen 
sich 90 Prozent der biblischen Prophezeiungen auf die letzten 
Tage, die mit der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts beginnen. 
Dies ist die Zeit, von der Jesus Christus in Seiner Ölberg-Prophe-
zeiung (Matthäus 24) gesprochen hat. Heute ist die Menschheit 
in der Lage, „große Trübsal“ zu verursachen und die Existenz 
der gesamten Menschheit mit Atomwaffen und anderen Mas-
senvernichtungswaffen zu bedrohen (Verse 21-22). Vergleichen 
Sie die Prophezeiung Christi mit unserer heutigen Welt und Sie 
werden zustimmen müssen, dass wir in diesen Tagen leben.

In dieser Prophezeiung bezog sich Christus auf Prophe-
zeiungen aus dem Alten Testament, insbesondere auf das 
Buch Daniel (Vers 15). Er glaubte eindeutig, dass diese Prophe-
zeiungen erfüllt werden mussten, bevor Er in Herrlichkeit und 
Majestät zurückkehren würde.

Durch den Propheten Daniel offenbarte Gott eine Abfolge von 
weltbeherrschenden Reichen von der Zeit Nebukadnezars bis 

zu Gottes Eingreifen in das Weltgeschehen, das unmittelbar vor 
uns liegt. Dies wurde symbolisch durch eine große Statue eines 
Mannes dargestellt, die aus verschiedenen Metallen besteht 
und sich chronologisch vom Kopf bis zu den Füßen bewegt. 

Die Beine und Füße dieses Bildes sind aus Eisen und sym-
bolisieren das Römische Reich und seine verschiedenen Wie-
derauferstehungen, einschließlich der aufeinanderfolgenden 
Phasen des Heiligen Römischen Reiches. Dieses Imperium hat 
seine Feinde im Laufe der Geschichte brutal niedergeschlagen.

In dieser Prophezeiung sind die letzten Herrscher des letz-
ten weltbeherrschenden Reiches 10 Könige, ein europäisches 

Konglomerat von Nationen. Sie werden 
durch die 10 Zehen dieser Statue dargestellt. 
Und beachten Sie dieses Detail: „Und dass die 
Zehen an seinen Füßen teils von Eisen und 
teils von Ton sind, bedeutet: Zum Teil wird’s 
ein starkes und zum Teil ein schwaches 

Reich sein. Und dass du gesehen hast Eisen 
mit Ton vermengt, bedeutet: Sie werden 
sich zwar durch Heiraten miteinander 
vermischen, aber sie werden doch nicht 
aneinander festhalten, so wie sich Eisen mit 
Ton nicht mengen lässt“ (Daniel 2, 42-43).

In den letzten Tagen prophezeit Gott, dass 
dieses „eiserne Reich“ mit Ton vermischt 
werden wird. Was hat das zu bedeuten?

Wie ich in meiner Broschüre Daniel 
entschlüsselt die Offenbarung erkläre (for-
dern Sie ein kostenloses Exemplar an): „Der 
Ton steht für einige der verlorenen Stämme 
Israels, und Gott will sie formen und gestal-
ten (z. B. Jeremia 18, 6). Doch Israel weigert 
sich. Hier, in dieser Macht des Tieres, ist 
Israel mit den Heiden vermischt. Sie sind in 
der Lage, im Notfall zusammenzukommen, 
aber die Einheit wird nicht von Dauer sein. 
Es ist ein geteiltes Reich. ... Die Tatsache, 

dass Israel da hineingemischt ist – wie zum Beispiel Frank-
reich – macht es von Natur aus schwach. Es wird nicht lange 
überleben.“

Obwohl es nur wenige Menschen wissen, ist Frankreich 
einer der verlorenen 10 Stämme Israels! 

Wie die anderen israelitischen Nationen hat sich auch 
Frankreich weit von Gott entfernt. Es ist jetzt in einer sehr 
gefährlichen Situation gefangen, die sich als sein schlimmster 
Alptraum erweisen wird. Das sehen Sie schon daran, dass 
Frankreich offenbar nichts von Deutschlands Deal mit 
Russland weiß. Diese Unwissenheit ist auch prophetisch.

Frankreichs Schock
Eine andere Endzeitprophezeiung beleuchtet diese Vision. Sie 
wurde vom Patriarchen Jakob bereits im 1. Buch Mose gegeben.

„Und Jakob rief seine Söhne und sprach: Versammelt euch, 
dass ich euch verkünde, was euch begegnen wird in künftigen 
Zeiten“ (1. Mose 49, 1). Das ist für die letzten Tage, die gleiche 
Zeitspanne, auf die sich Christus bezog!

In Vers 3 heißt es: „Ruben, mein erster Sohn bist du ...“ Wer 
sind die Nachkommen Rubens in diesen letzten Tagen? Gott 

„Dieser Schlüssel  
ist das Wissen um die 

erstaunliche Identität des 
amerikanischen und des 

britischen Volkes – ebenso 
wie des deutschen – in der 
biblischen Prophezeiung. 

Diese überraschende, 
verblüffende Identität ist 

der stärkste Beweis für die 
Inspiration und Autorität 
der Heiligen Schrift. Es ist 
gleichzeitig der stärkste 

Beweis für die überaus  
aktive Existenz des  
lebendigen Gottes.“ 
HERBERT W. ARMSTRONG

POSAUNE
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möchte, dass wir das wissen! Wir können Ihnen in unserem 
Nachdruck zeigen, dass „Ruben“ der Name ist, den Gott für die 
Endzeitprophezeiung über Frankreich verwendet. Um diese 
Prophezeiung für „die letzten Tage“ zu verstehen, müssen wir 
einige wichtige historische Fakten kennen.

Wegen einiger schrecklicher Taten, die er begangen hatte, ver-
lor Ruben den Segen des Erstgeburtsrechts, der ihm als Jakobs 
erstgeborenem Sohn zugestanden hätte. Diese Segnungen 
gingen stattdessen an seinen Bruder Josef (1. Chronik 5, 1-2).

In 1. Mose 37 wird erzählt, wie Ruben – der Stammvater 
der heutigen Franzosen und der Name, der in der biblischen 
Prophezeiung für Frankreich verwendet wird – und seine 
Brüder ihren Bruder Josef behandelten. Die anderen Brüder 
wollten Josef eigentlich töten, aber Ruben griff ein. Anstatt ihn 
direkt zu töten, schlug Ruben vor, ihn in eine Grube zu werfen, 
in der Hoffnung, dass er ihn noch retten und zu seinem Vater 
zurückbringen könnte. Aber seine Brüder wollten ihn immer 
noch töten. Ohne dass Ruben es wusste, überzeugte Juda seine 
Brüder, Josef stattdessen in die Sklaverei zu verkaufen.

Die ganze Zeit über duldete Ruben den Hass seiner Brü-
der – und als er sich schließlich einmischte, war er halbherzig. 
Hier ist unsere Erklärung in „Frankreich in der biblischen 
Prophezeiung“: „Auf den ersten Blick mag es so aussehen, als 
hätte Ruben gut gehandelt. Er schlug eine Alternative zur Tötung 
Josefs vor, indem er ihn in eine Grube warf. Aber ist es das, was 
von Ruben erwartet wurde? Ist das alles, was er als erstgebore-
ner Sohn, der Anführer der Kinder, tun konnte? Im alten Israel 
hatte der Erstgeborene Privilegien, die seine Brüder und Schwes-
tern nicht hatten. Sein Erbe war größer, und er erhielt einen grö-
ßeren Anteil an den Segnungen. Er stand in Bezug auf Macht und 
Autorität neben seinem Vater. Daher war Ruben eigentlich dafür 
verantwortlich, was mit Josef geschah. Seine Aufgabe war es, so 
zu handeln, wie es sein Vater getan hätte, wenn er da gewesen 
wäre – und nicht mit seinen jüngeren Brüdern Kompromisse bei 
ihren Handlungen gegen Josef einzugehen.“

„Ruben hat nicht mit Mut und Würde gehandelt. Aus Angst 
vor seinen wütenden Brüdern – so sehr, dass er nicht einmal 
bei ihnen blieb, um zu sehen, was sie schließlich mit Josef 
vorhatten (Vers 29) – konnte Ruben nur an einen Kompromiss 
denken. Ein Kompromiss bedeutete, dass er seine Pflicht und 
Verantwortung als Erstgeborener nicht erfüllte. Ruben hat 
einfach versagt.“

Später kehrte Ruben zurück, um Josef zu holen, und fand 
ihn verschwunden. Beachten Sie seine Reaktion: „Als nun 
Ruben wieder zur Grube kam und Josef nicht darin fand, 
zerriss er sein Kleid und kam wieder zu seinen Brüdern und 
sprach: Der Knabe ist nicht da! Wo soll ich hin?“ (Verse 29-30).

Er zerriss seine Kleider, weil er über den Verrat seiner 
Brüder schockiert war! Er hatte versagt, seinen Bruder 
zu retten und wusste,  dass er dafür verantwortlich 
war. Er fürchtete die Reaktion seines Vaters. Aber seine 
Gewissensbisse kamen zu spät!

Dies ist Geschichte, und sie steht im Kontext der Endzeit-
prophezeiung. Diese Geschichte wird sich wiederholen. 
Zusammen mit 1. Mose 49 gibt dies einen Hinweis darauf, was 
Frankreich, der moderne Ruben, in dieser Endzeit tun wird.

Aber um das ganze Bild zu verstehen, müssen wir auch 
wissen, wer Josef in der Prophezeiung ist.

Josef in der Prophezeiung
Josef wurde der Vater von Ephraim und Manasse. Die Verhe-
ißungen des Erstgeburtsrechts, die Ruben genommen worden 
waren, wurden an Ephraim und Manasse weitergegeben. 
Lesen Sie 1. Mose 35, 11 und 48, 17-19, in denen vorausgesagt 
wird, dass Ephraim zu einer „Menge von Völkern“ – dem 
Britischen Empire – und Manasse zur größten Nation der 
Erde, den Vereinigten Staaten, wird. Sie können diese Tatsa-
che beweisen, indem Sie ein kostenloses Exemplar von Die 
USA und Großbritannien in der Prophezeiung, von Herbert W. 
Armstrong anfordern. Wie Herr Armstrong erklärt, stiegen 
Amerika und Großbritannien zu Beginn des 19. Jahrhunderts 
zur Macht auf – kurz nachdem Frankreich unter Napoleon 
zusammengebrochen war! 

Dies ist wirklich der Hauptschlüssel zum Verständnis der 
biblischen Prophezeiung, schrieb Herr Armstrong. „Dieser 
Schlüssel ist das Wissen um die erstaunliche Identität des 
amerikanischen und des britischen Volkes – ebenso wie des 
deutschen – in der biblischen Prophezeiung. Diese überra-
schende, verblüffende Identität ist der stärkste Beweis für die 
Inspiration und Autorität der Heiligen Schrift. Es ist gleich-
zeitig der stärkste Beweis für die überaus aktive Existenz des 
lebendigen Gottes“ (Die USA und Großbritannien in der Prophe-
zeiung). Diese Prophezeiungen werden mit diesem Verständnis 
lebendig!

Wenn Sie dies genau studieren, werden Sie feststellen, dass 
sich alle Endzeitprophezeiungen um diese Nationen drehen, 
ebenso wie um die jüdische Nation im Nahen Osten (das biblische 
Juda). Auch Frankreich spielt eine entscheidende Rolle.

Frankreich ermächtigt Deutschland
Neben den Vereinigten Staaten und Großbritannien ist Frank-
reich heute die mächtigste israelitische Nation – und es ist 
mittendrin in diesem sich entwickelnden europäischen 
Imperium, das eine moderne Inkarnation des Heiligen 
Römischen Reiches ist!

Frankreich schloss sich im Zweiten Weltkrieg den siegrei-
chen Alliierten an. Nach dem Krieg verpflichtete es sich, dafür 
zu sorgen, dass Deutschland nie wieder Krieg führen kann. 
Doch heute stärkt es Deutschland!

Unabhängig davon, welche Rolle andere israelitische 
Nationen wie Belgien, Dänemark, Island, Luxemburg, die 
Niederlande, Norwegen, Schweden oder die Schweiz in dieser 
Prophezeiung spielen werden, wird es Frankreich sein, das die 
Verantwortung trägt – genau wie einst Ruben!

Offenbarung  17  zeigt, dass sich acht weitere Nationen 
oder Könige, die über Gruppen von Nationen herrschen, 
ihren Bemühungen anschließen werden. Insgesamt werden 
es 10 Könige sein. „Diese sind eines Sinnes und geben ihre 
Kraft und Macht dem Tier“ (Vers 13). Sie werden ihre Macht 
dem Heiligen Römischen Reich und einem übergeordneten 
Herrscher – zweifelsohne einem Deutschen – zur Verfügung 
stellen. (Lesen Sie zum Beweis Ein starker deutscher Anführer 
steht unmittelbar bevor.)

Die Prophezeiung spricht davon, dass ein weiterer großer 
Mann auf der Bildfläche erscheinen wird, der noch mächtiger 
sein wird und dank der heutigen Massenvernichtungswaffen 
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E ine der wichtigsten Schiff-
fahrtsrouten der Welt ist zum 
Schlachtfeld eines sich verschär-
fenden Krieges geworden! Houthi-

Terroristen, die vom Iran unterstützt 
werden, terrorisieren Handelsschiffe, die 
das Rote Meer durchqueren. 

Diese Krise hat sich erheblich ver-
schärft, seit ich in unserer März-Aus-
gabe „Die Schlacht um das Rote Meer“ 
geschrieben habe. Europa ist am stärks-
ten betroffen und hat Kriegsschiffe in 
das Gebiet entsandt. Das bringt sie in 
eine direkte Konfrontation mit dem 
Iran, der übrigens kurz davor steht, 
mehrere Atombomben herzustellen.

Dies könnte zur Erfüllung einer bibli-
schen Prophezeiung führen, auf die ich 
seit Jahrzehnten aufmerksam mache: 

„Zur Zeit des Endes aber wird sich der 
König des Südens mit ihm messen, und 
der König des Nordens wird mit Wagen, 
Reitern und vielen Schiffen gegen ihn 
anstürmen und wird in die Länder 
einfallen und sie überschwemmen und 
überfluten“ (Daniel 11, 40).

Anmerkung: Diese Prophezeiung 
bezieht sich auf „die Zeit des Endes“. 
Der Kontext von Daniel 11 dreht sich um 
Jerusalem. Das jüdische Volk herrscht 
derzeit über diese Stadt, aber andere 
wollen die Kontrolle über sie. 

Seit den 1990er Jahren habe ich den 
König des Südens als radikalen Islam 
identifiziert, der vom Iran angeführt 
wird. Diese Prophezeiung besagt, dass 
der radikale Islam den König des 
Nordens – das von Deutschland geführte 
europäische Reich – angreifen wird 
und dass die Europäer zum Gegenangriff 

übergehen, den Iran vernichten und 
ihre Verbündeten gefangen nehmen 
werden. (Lesen Sie mehr darüber in 
meiner Broschüre Der König des Südens.)

Nie m a n d so nst  hat  eine so lche 
Prognose auf der Grundlage dieser 
Passage abgegeben. Und für die meisten 
Beobachter schien ein Zusammenstoß 
zwischen dem Iran und Deutschland 
zweifelhaft – bis jetzt.

Die Antwort Europas 
Ein Forschungspapier des Europäischen 
Parlaments vom März,  „Maritime 
Sicherheit: Situation im Roten Meer 
und die Reaktion der EU“, identifiziert 
eindeutig den Iran als die Macht hinter 
den Terroristen und skizziert die 
Risiken für Europa. 

„Die Houthis, die Teil der iranischen 
‚Achse des Widerstands‘ sind (ein Netz-
werk iranischer Stellvertreter und Ver-
bündeter im Nahen Osten, das von der 
iranischen Quds-Truppe koordiniert 
wird), haben geschworen, Angriffe auf 
Handelsschiffe ‚mit israelischen Inte-
ressen‘ fortzusetzen, bis der Krieg in 
Gaza beendet ist“, so die Zeitung. „Der 
Iran hat ein Kriegsschiff ins Rote Meer 
entsandt, die Houthis dafür gelobt, dass 
sie ‚die Palästinenser unterstützen und 
sich gegen Israel stellen‘, und unter-
stützt sie angeblich mit Informationen 
und Waffen.“

Dies ist eine der wichtigsten Schiff-
fahrtsrouten der Welt, wie der Bericht 
feststellt: Ein Fünftel des weltweiten 
Containerverkehrs und 40 Prozent des 
Asien-Europa-Handels laufen durch das 
Rote Meer und den Suezkanal.

Die Zeichen sind alarmierend! VON GERALD FLURRY

Wird die Krise  
am Roten Meer  
eine biblische  
Prophezeiung  
erfüllen?

KHALED ZIAD/AFP VIA GETTY IMAGES

D e r  B e r ic ht  f ä h rt  fo rt:  „ A m   1 2 . 
Januar 2024 begannen die [Vereinigten 
Staaten] und [das Vereinigte Königreich] 
mit Unterstützung anderer verbündeter 
Nationen mit direkten Angriffen auf 
Houthi-Ziele im Jemen, die die Angriffe 
der Houthi auf die Handelsschifffahrt 
nicht reduzieren konnten. Am 18. Feb-
ruar 2024 trafen Houthi-Raketen ein 
Frachtschiff in britischem Besitz, das 
als erstes Schiff durch Houthi-Angriffe 
versenkt wurde.“

Europa traut den USA und Großbri-
tannien nicht zu, das Problem zu lösen. 
Am  19. Februar hat es seine eigene 
Mission gestartet: eunavfor Operation 
aspides. 

Das Einsatzgebiet der Mission umfasst 
einen großen Teil des nordwestlichen 
Indischen Ozeans, insbesondere den 
Meeresabschnitt zwischen der Meer-
enge von Bab el-Mandeb und der Straße 
von Hormuz sowie die internationalen 
Gewässer im Roten Meer, im Golf von 
Aden, im Arabischen Meer, im Golf von 
Oman und im Persischen Golf. Italieni-
sche, deutsche, belgische, französische 
und griechische Seestreitkräfte nehmen 
an der Mission teil.

Vor allem Deutschland ist verärgert 
und wütend über den wirtschaftlichen 
Schaden, den der Iran verursacht hat. 
Alle seine Handelsschiffe mussten einen 
Umweg um Südafrika machen. Allein 
aus diesem Grund könnte dies das 
große Messen aus Daniel 11, 40 werden. 
Wir wissen es noch nicht, aber es sieht 
ganz danach aus, als ob es diese prophe-
tische Beschreibung auf spektakuläre 
Weise erfüllen könnte. Wir müssen die 
Situation genau beobachten. 

Und es gibt noch einen weiteren 
Trend, der diese Krise plötzlich und 
drastisch verschärfen könnte: Es wird 
erwartet, dass der Iran praktisch jeden 
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Moment 
n u k l e a r e 
Fä h i g k e i t e n 
e r l a n g t  u n d  d i e 
P r o d u k t i o n  v o n  s i e b e n 
Atombomben beendet!

Nuklearwaffen
Viele Analysten haben gewarnt, dass 
der Iran als Atommacht eine erhebliche 
Gefahr darstellt. Nach der religiösen 
Auffassung der Mullahs wird ihre 
Version des Messias im Falle eines 
katastrophalen Krieges seine Rückkehr 
beschleunigen, selbst wenn der Iran ihn 
provoziert. 

Diese Ideologie hat Selbstmordat-
tentäter auf der ganzen Welt inspiriert. 
Dies ist ein höchst ungewöhnlicher 
Eifer für Gewalt, der den meisten 
anderen Kulturen unbekannt ist. 
Bedenken Sie: Diese Menschen sind 
bereit, sich selbst zu töten, selbst wenn 
ihr Tod nur ein paar andere Menschen-
leben kostet. Glauben Sie nicht, dass 
sie viel lieber Atombomben einsetzen 
und damit weitaus größeren Schaden 
anrichten würden?

Kein Land der Erde denkt wie der 
Iran und wäre so erpicht darauf, 
Atombomben einzusetzen!

Europa ist mit dem Terrorismus 
bestens vertraut, und seine Länder 
befinden sich in Reichweite iranischer 
Raketen. Wenn der Iran bereit ist, 
Atomwaffen auf Israel loszulassen, 
könnte er sie auch auf Europa abfeuern. 

Sie können 
sich vorstellen, 

w i e  h o c h  d e r 
Einsatz für Europa 

im Nahen Osten ist! 
Das größte Problem 

der Menschheit ist heute 
das Überleben der Menschheit! 

Doch fast keiner der führenden Politiker 
in der westlichen Welt spricht über-
haupt über diese schreckliche Wahr-
scheinlichkeit. Diesem Problem müssen 
wir uns stellen – und obwohl nur sehr 
wenige Menschen bereit sind, es ehrlich 
zu betrachten, gibt es eine Lösung.

Deutscher Ehrgeiz
Die wahre Macht in der Europäischen 
Union ist Deutschland. Offen gesagt, 
Deutschland benutzt die EU als Deck-
mantel für seine eigenen Ambitionen. 
Wenn sich die Krise am Roten Meer zu 
einem Krieg ausweitet, wird Deutschland 
effektiv gegen den Iran ausgespielt. 

Bevor die EU den Marineeinsatz 
genehmigte, hatte Deutschland bereits 
eine Fregatte ins Mittelmeer in die Nähe 
des Roten Meeres geschickt, um den 
Einsatz abzuwarten. Vizeadmiral Jan 
Christian Kaack erklärte: „Da wir dort 
in einen scharfen Waffengang gehen, 
kommt hier nur ein Schiff in Frage, das 
sich mit seiner Bewaffnung durchsetzen 
kann. Dessen Besatzung zu 100 Prozent 
ausgebildet ist, um mit der Bedrohung 
umgehen zu können. Die Fregatte ‚Hes-
sen‘, die wir ausgewählt haben, ist darauf 
vorbereitet. Sie ist sozusagen unser 
Goldstandard.“ Kaack nannte dies „den 
ernsthaftesten Einsatz“ eines deutschen 
Marineverbandes seit vielen Jahrzehnten.

D ie  Fregatte  h at   2 4 0   M atro s e n , 
die jetzt im Roten Meer im Einsatz 
sind, um Handelsschiffe gegen die 
Houthis – Stellvertreter des Iran – zu 
verteidigen. In den ersten Tagen machte 
die Fregatte wegen Fehlzündungen von 
Raketen Schlagzeilen. Dennoch stellte 
die Fachzeitschrift MarineForum fest, 
dass die Hessen „eine der besten ist, die 
wir in unserem Inventar haben – voll 
ausgerüstet, munitioniert und auf dem 
höchstmöglichen Ausbildungsniveau 
bemannt. Was dem Schiff und der 
Besatzung fehlt, ist Kriegserfahrung.“

Obwohl Deutschland über eine erst-
klassige Militärindustrie verfügt, fehlt 
es ihm an Kriegserfahrung. Aber lassen 
Sie sich nicht täuschen: Es sammelt 
mehr und mehr solche Erfahrungen 
und lernt schnell.

Deutschland führte den Weg ins Rote 
Meer, und Europa folgte. Deutschland 
bereitet sich auf den Krieg vor! 

Zugegeben, eine Fregatte kann es 
sicherlich nicht allein mit dem Iran 
aufnehmen. Aber sie ist nur ein Teil 
des wachsenden militärischen Arsenals 
Deutschlands und Europas.

Bedenken Sie, dass die diesjähri-
gen „Steadfast Noon“-Übungen über 
Italien, Kroatien und dem Mittelmeer 
stattfanden – weit weg von Russland, 
aber näher am Nahen Osten. Dreizehn 
nato-Mitglieder nahmen daran teil, 
darunter auch Deutschland. Diese 
Übungen waren eine Vorbereitung auf 
den Einsatz amerikanischer Atom-
waffen! Wenn die Gefahr eines Atom-
kriegs steigt, könnten Deutschland und 
Italien diese Bomben gegen den Iran 
einsetzen. 
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Der von zwei Raketen getroffenen Frachter 
Rubymar war das erste Schiff, das durch  
Angriffe der Houthi versenkt wurde.

Der Frachter Rubymar, der von zwei  
Raketen getroffen wurde, war das erste Schiff, 
das durch Angriffe der Houthi versenkt wurde.
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Deutschland und der Iran bereiten 
sich beide auf einen Atomkrieg vor. 

Der Iran macht Druck. Denken Sie 
daran, dass die Houthi-Marionetten vom 
Iran gesteuert werden und dass der Iran 
nach Atomwaffen strebt! Wird dies das 
große Messen sein, der weitaus größere 
Kriege auslöst? Das könnte durchaus der 
Fall sein. Im Moment sieht es für mich so 
aus. Wir werden abwarten müssen.

Steigende Provokationen
Als Europa ins Rote Meer vorrückte, 
reagierten die Houthis kühn. Moham-
m e d  A l i  a l - H outh i  vo m  O b e r s te n 
Politischen Rat des Jemen schrieb 
am 20. Februar in den sozialen Medien: 

„Europäer, spielt nicht mit dem Feuer. 
Nehmt euch eine Lektion von Großbri-
tannien.“ Er warnte die EU davor, „den 
amerikanischen Teufel zu unterstützen“. 

Offensichtlich sprechen die Houthis 
für den Iran!

Laut dem Gesenius’ Hebrew-Chaldee 
Lexicon (Hebräisch-Chaldäischen Lexi-
kon von Gesenius) bedeutet das Wort 

„messen“ in Daniel 11 „schlagen“ oder 
„Krieg führen“. Dies ist ein gewalttätiges 
Wort. Könnten die Angriffe der Houthi 
ein Teil dieses Messens sein?

Der Iran ist zunehmend gewalttätig. 
Letztendlich wird die Antwort Deutsch-
lands noch gewalttätiger ausfallen: Es 
wird den Iran vollständig ausschalten! 
Das wird die Welt schockieren! Aber 
wenn die Menschen endlich aufwachen 
und die Gefahr erkennen, wird es für den 
Großteil der Menschheit physisch zu spät 
sein. Sie werden in den gewalttätigsten 
Krieg der Geschichte verwickelt sein! 

Wir könnten kurz davor sein, den 
Auslöser für diesen Krieg zu sehen. Das 
sollte uns extrem dringlich machen.

Beachten Sie, wohin der Konflikt 
führt.  Nachdem er den König des 
Südens besiegt hat, wird diese europäi-
sche Macht „in das herrliche Land ein-
fallen und viele werden umkommen. ... 
Es werden aber seiner Hand entrinnen 
Edom, Moab und die Hauptleute der 
Ammoniter. Und er wird seine Hand 
ausstrecken nach den Ländern und 
Ägypten wird ihm nicht entrinnen, son-
dern er wird Herr werden über die gol-
denen und silbernen Schätze und über 
alle Kostbarkeiten Ägyptens; Libyer und 
Kuschiter werden ihm folgen müssen“ 
(Daniel 11, 41-43).

Die mit dem Iran verbündeten Natio-
nen werden mit ihm untergehen. Diese 
Prophezeiung zeigt, dass Libyen, Äthio-
pien und Ägypten sich mit dem Iran 
verbünden werden, und wir erwarten, 
dass dies in Kürze geschieht. Äthiopien 
liegt direkt am südlichen Teil des Roten 
Meeres. Sie können sich vorstellen, 

warum der Iran das Land in sein Bünd-
nis aufnehmen möchte, um eine größere 
Kontrolle über dieses Gebiet zu erlangen. 
Der Iran hat auch versucht, den Sudan 
dazu zu bringen, ihm einen Marinestütz-
punkt zu überlassen, aber das Land hat 
sich geweigert. Dennoch macht dieser 
Schritt noch deutlicher, was der Iran zu 
tun versucht: Der Sudan liegt ebenfalls 
direkt am Roten Meer.

Sie sehen, wie ernst die Lage wird. Sie 
könnte sich zu einem großen Messen 
entwickeln, und das könnte bald der 
Fall sein. Die Bedrohung durch einen 
Atomkrieg macht es umso wichtiger, 
dies ernst zu nehmen. 

Wenn der Iran nicht gestoppt wird, 
wird diese Welt noch viel gefährlicher 
werden. Und diese Prophezeiung zeigt, 
dass sie gestoppt werden. Aber selbst 

das wird nicht gut ausgehen, denn die 
Macht, die die Macht übernimmt, hat 
ihre eigenen tödlichen Ambitionen! 

Heimlich aufsteigende Supermacht 
Diese europäische Mission will unab-
hängig von den USA und der nato sein. 
Sie behaupten, dass sie befürchten, dass 
die US-Mission die Situation eskalieren 
könnte. Aber das ist nicht ihre wahre 
Motivation. 

Europa handelt allein, weil es nicht 
mit Amerika und Grossbritannien 
handeln will. Die Europäer wollen 
sich nicht von der amerikanischen 
Führung einschränken lassen. 

Glauben Sie nicht, dass Europa nicht 
in der Lage ist, selbst zu handeln. Ganz 
Europa ist dabei, massiv aufzurüsten!

Die Präsidentin der Europäischen 
Kommission, Ursula von der Leyen, 
erklärte im Februar gegenüber Euro-
news, dass die EU-Mitgliedstaaten seit 
dem Einmarsch in der Ukraine ihre 
Militärausgaben erhöht haben: 2022 
insgesamt 240 Milliarden Euro, 2023 
280 Milliarden Euro und dieses Jahr 
voraussichtlich 350 Milliarden Euro.

Das sind erstaunliche Steigerungen! 
Zum Vergleich: Chinas Haushalts-

entwurf zeigt, dass die Mittel für die 
nationale Verteidigung in diesem 
Jahr  219  Milliarden Euro erreichen 
we rd e n .  D e r  M i l i tä rh au s h a l t  d e r 
Vereinigten Staaten beläuft sich auf 
etwa  775  Milliarden Euro für  2024. 
Aber im Gegensatz zu China verfügt 
Europa über eine Militärindustrie von 
Weltrang und kann bei den Besten der 
Welt einkaufen. Und im Gegensatz zu 
den USA ist Europa in der Lage, seinen  
Militärhaushalt drastisch zu erhöhen.

Reuters schrieb am 11. März: „Bidens 
magere 1-Prozent-Erhöhung des US-Ver-
teidigungsbudgets kauft weniger Schiffe 
und Jets.“ Diese angebliche Erhöhung 
deckt nicht einmal die Inflation und 
reicht auch nicht aus, um die Vorräte für 
die Ukraine aufzustocken. 

Das Stockholm International Peace 
Research Institute berichtete am 11. 
März, dass die europäischen Staaten 
ihre Importe wichtiger Waffen zwi-
schen 2014-2018 und 2019-2023 fast 
verdoppelt haben (plus  94  Prozent). 
Im selben Bericht wird festgestellt, 
dass Frankreich gerade Russland 
als zweitgrößten Militärexporteur 

„Die Fregatte ‚Hessen‘, die wir 
ausgewählt haben, ist darauf 

vorbereitet. Sie ist sozusagen 
unser Goldstandard. Es handelt 

sich um den größten Einsatz eines 
deutschen Marineverbandes  

seit vielen Jahrzehnten.“
VIZEADMIRAL JAN CHRISTIAN KAACK

 KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES
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überholt hat. Auf einer ihrer Websites 
zeigt die EU, dass ihre Mitgliedstaaten 
im Jahr  2022  über  31  000  Lizenzen 
für Waffenverkäufe im Gesamtwert 
von über 176 Milliarden Euro erteilt 
h ab e n .  „ D a m i t  b l e i bt  d i e  EU  e i n 
wichtiger Exporteur von militärischer 
Ausrüstung und Technologie“, heißt es 
dort, „auf den etwa ein Viertel des welt-
weiten internationalen Waffenhandels 
entfällt.“

Etwa ein Viertel des weltweiten inter-
nationalen Waffenhandels wird von 
der EU abgewickelt. Wie viel Macht 
wird diese Institution haben, wenn sie 
ihre Bemühungen auf ein einziges Ziel 
konzentriert?

Europa ist in der besten Position, 
um eine militärische Supermacht zu 
werden und die neuesten und besten 
Waffen zu kaufen. Und an der Spitze 
dieser Bemühungen steht Deutsch-
land – die Macht, die zwei Weltkriege 
begonnen hat!

Die USA bleiben militärisch domi-
nant. Abgesehen von ihrem riesigen 
Militärbudget machen sie 42 Prozent 
des internationalen Waffenhandels 
aus. Aber wenn Sie die astronomische 
Verschuldung der Nation, die hohen 
Ausgaben für die bloße Aufrechterhal-
tung von Militärbasen, Personal und 
Ausrüstung bedenken, dann sehen Sie 
eine Supermacht im Niedergang. Den-
ken Sie auch an die tiefe politische und 
soziale Spaltung dieser Nation sowie an 
die Tatsache, dass sie nicht bereit ist, 
ihre Macht zu nutzen (Artikel, Seite 21). 
Die USA haben die Taliban nicht daran 
gehindert, Afghanistan zu überneh-
men. Sie werden erst recht nicht wil-
lens und in der Lage sein, Deutschland 
daran zu hindern, die Kontrolle über 
den Nahen Osten zu übernehmen.

Wie ist Deutschland zu all dieser 
Macht gekommen? Hatten die Alliierten 
nicht versprochen, dass diese Nation 
nach dem Zweiten Weltkrieg nie wieder 
militärisch aufsteigen würde? Erinnern 
Sie sich, dass Winston Churchill und 
Franklin Roosevelt sagten: „Es ist unser 
unnachgiebiges Ziel, den deutschen 
Militarismus und Nazismus zu zerstö-
ren und sicherzustellen, dass Deutsch-
land nie wieder in der Lage sein wird, 
den Frieden in der Welt zu stören“?

Seitdem haben sich die Ereignisse 
dramatisch verändert!  Lesen Sie 

meinen Artikel in der Ausgabe vom letz-
ten Monat, „Deutschlands erstaunlicher 
militärischer Aufstieg“.

„Wir Deutschen müssen uns ein-
mischen!“, schrieb Bild-Chefreporter 
Peter Tiede. „Vierunddreißig Jahre 
nach der Wiedervereinigung ist es an 
der Zeit, uns als das zu verhalten, was 
wir sind: eine Macht“ (Hervorhebung 
von mir). Sie sind dabei, sich wieder zu 
einer Kriegsmacht aufzuschwingen! 
Sollte uns die Geschichte von zwei blu-
tigen Weltkriegen nicht mehr Sorgen 
bereiten? Das sollte sie auf jeden Fall! 

D e u t s c h l a n d  h a t  e i n e  l a n g e 
Geschichte des Krieges, die bis in die 
Antike zurückreicht. Die Deutschen 
sind ein großartiges Volk, aber sie 
haben immer wieder grausame Kriege 
angezettelt. 

Das einzige, was Deutschland und 
Europa jetzt wirklich brauchen, ist 
politischer Wille. Mit der richtigen 
Führung kann sich die Lage auf dem 
Ko nt i n e nt  s c h n e l l  u n d  d ra s t i s c h 
ändern. 

„Kriegswirtschaft“
Wissen wir wirklich, was in Deutsch-
land vor sich geht? Ich glaube nicht, 
dass wir das tun. Viele Menschen im 
Westen denken, Deutschland sei unser 
enger Freund, aber das ist es nicht. Das 
sagen wir schon seit etwa 75 Jahren. 

Was wir heute erleben, ist genau 
das, was der verstorbene Herbert 
W. Armstrong vorausgesagt hat. Im 
Mai 1953 warnte er, dass „10 mächtige 
europäische Nationen ihre Kräfte 
bündeln werden“, und bezog sich dabei 
auf die 10 Könige, die in Daniel 2 und 
Offenbarung 17 prophezeit wurden! Die 
Europäische Union besteht derzeit aus 27 
Nationen, aber sie wird sich auf 10 Könige 
reduzieren, angeführt von Deutschland. 

Im August  1978  warnte Herr Arm-
strong: „Die Europäer sind weit mehr 
um ihre Sicherheit besorgt und verlas-
sen sich auf die militärische Macht der 
Vereinigten Staaten, um sie zu schützen, 
als den Amerikanern bewusst ist!“ 
Wenn das damals schon so war, wie viel 
schlimmer ist es dann heute? 

Wenn der Iran Druck macht,  
wer wird dann zurückschlagen?

Die Bibel prophezeit, dass Deutschland die einzige Nation sein wird, die sich  
endlich gegen den islamischen Extremisten Iran stellt. Um zu erfahren, was  

laut Bibel das Ergebnis sein wird, bestellen Sie Ihr kostenloses Exemplar von  
Gerald Flurrys Deutschlands geheime Strategie zur Zerstörung des Iran. 

Die Seestreitkräfte  
der Europäischen Union  
und die maritimen  
Operationen der NATO
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S ie könnten sich schon bald 
wegen etwas,  das Sie gesagt 
haben, lebenslang im Gefängnis 

wiederfinden. Sie könnten unter Haus-
arrest gestellt werden und nicht mehr 
online gehen dürfen, weil die Regierung 
befürchtet, dass Sie in Zukunft etwas 
sagen könnten. Sie könnten von einem 

„Freund“ bei den Behörden denunziert 
werden, der von der Regierung eine 
Prämie dafür erhält, dass er Sie anzeigt. 
Und es könnte sein, dass die Polizei vor 
Ihrer Haustür steht, weil Sie eine Aus-
sage in Ihrer eigenen Wohnung gemacht 
haben. 

I n  L ä n d e r n  m i t  e i n e r  l a n g e n 
Geschichte der Freiheit, der Demokratie 
und der Rechtsstaatlichkeit wird über 
Gesetze nachgedacht, die dies und mehr 
ermöglichen.

Das vielleicht Erschreckendste ist, 
dass die amerikanischen Bundesstaaten 
bereits einige dieser Beschränkungen 
erlassen haben  –  trotz des Ersten 
Verfassungszusatzes und des welt-
weit stärksten Schutzes der freien 
Meinungsäußerung.

Wird der erste  
Verfassungszusatz Sie retten?
Wenn Sie im Bundesstaat Washington 
leben, sind Sie bereits eine Unterschrift 
des Gouverneurs davon entfernt, dass 
Ihre Nachbarn dafür bezahlt werden, 
Sie zu verpfeifen. Das Repräsentan-
tenhaus und der Senat des Bundes-
staates haben im März ein Gesetz 
verabschiedet, das die Einrichtung einer 
Hotline vorsieht, bei der Anrufer bis 
zu 2000 Dollar erhalten können, wenn 
sie „Hassreden“ melden. 

Das Gesetz ermächtigt die Regierung, 
„Personen zu entschädigen, die von 
Hassverbrechen und Vorurteilen betrof-
fen sind“. Ein „Vorfall mit Vorurteilen“ 
umfasst Äußerungen, bei denen „eine 
strafrechtliche Untersuchung oder Ver-
folgung unmöglich oder unangemessen 
ist.“ Sie könnten also eine völlig legale 
Bemerkung machen, aber trotzdem 
wegen eines Kopfgeldes angezeigt wer-
den. Versucht Washington, seine eigene 
Stasi einzurichten?

Die Gouverneurin von New York, Kathy 
Hochul, hat angekündigt, die Gesetze für 

Erstaunliche Fortschritte bei der Übervorteilung  
durch die Regierung VON RICHARD PALMER

Der globale  
Krieg gegen die 
Meinungsfreiheit

Der europäische Industriekommissar 
Thierry Breton sagte: „Wir müssen das 
Paradigma ändern und in den Modus 
der Kriegswirtschaft wechseln.“ Kriegs-
wirtschaft. Sie bereiten sich auf den 
Krieg vor! Sie sind im Begriff, unter 
deutscher Führung weitaus mächtiger 
zu werden. 

Europäische Waffenhersteller geben in 
Krisenzeiten europäischen Aufträgen den 
Vorrang. Aber im Moment müssen alle 
Vorschläge nicht nur vom Europäischen 
Parlament, sondern auch von allen 27 
nationalen Regierungen genehmigt wer-
den, und diese haben sich oft geweigert, 
ihre Macht in Verteidigungs- und Militär-
fragen abzugeben. Sie können verstehen, 
warum die Gruppe auf 10 Nationen redu-
ziert werden muss, von denen eine die 
Verantwortung trägt! Deutschland will 
10 Nationen, die sich absolut verpflichten, 
seiner Führung zu folgen. 

In den Tagen von König Salomo 
herrschte Israel über das Rote Meer 
und das Mittelmeer. Es häufte enor-
men Reichtum an und errichtete ein 
erstaunliches Reich, das den weltweiten 
Handel sicherte und den Frieden auf-
rechterhielt. Israel importierte Waren 
von weit her und verkaufte Streitwagen, 
Pferde und andere Exportgüter. Salomo 
wusste, dass er das Rote Meer und 
das Mittelmeer kontrollieren musste 
(1. Könige 9, 26-28).

Deutschland kontrolliert praktisch 
schon das Mittelmeer, und jetzt will es 
auch das Rote Meer kontrollieren, und 
das wird es auch! Aber die Herrschaft 
Deutschlands wird nicht zu Wohlstand 
führen, denn Sein Volk hat noch nicht 
gelernt, sich Gott zu unterwerfen. Selbst 
die Israeliten stürzten ins Elend, nach-
dem sie Gott abgelehnt hatten. Ohne Gott 
kann kein Herrscher der Welt Frieden 
bringen – er wird immer Unheil bringen.

Angesichts dessen, was in der Welt 
geschieht, sollten wir erkennen, dass 
der Mensch seine Probleme nicht lösen 
kann. Das kann nur Gott. Jesus Christus 
wird eingreifen müssen, sonst würde 
kein Mensch lebendig gerettet werden! 
(Matthäus 24, 21-22). Wenn wir jetzt 
nicht auf Gott hören, wird das Verderben 
kommen. Zum Glück wird Gott eingrei-
fen, der deutschen Kriegsmaschinerie 
ein Ende bereiten, alle Rebellion nieder-
schlagen und eine wahrhaft gerechte 
weltweite Regierung einsetzen. n
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Hassverbrechen in ihrem Bundesstaat zu 
erweitern. Sie hat auch eine Telefonnum-
mer und eine Website eingerichtet, um 
Hassverbrechen und „voreingenommene 
Vorfälle“ zu melden. Das Repräsentan-
tenhaus von Michigan hat den Gesetzent-
wurf 4474 verabschiedet, der es zu einem 
Verbrechen macht, wenn jemand sich 
„terrorisiert, verängstigt oder bedroht 
fühlt“. Wenn Sie jemanden „verwechseln“ 
und er sagt, dass er sich bedroht fühlt, 
drohen Ihnen fünf Jahre Gefängnis und 
eine Geldstrafe von 10 000 Dollar.

In Massachusetts wurden sechs Acht-
klässler beschuldigt, in einem Grup-
penchat „hasserfüllte und rassistische 
Kommentare“ abgegeben zu haben, dar-
unter auch eine nachgestellte Sklaven-
auktion. Wenn das stimmt, müssen diese 
Kinder von ihren Eltern und vielleicht 
von der Schule bestraft werden. Aber sie 
müssen mit einer Strafanzeige rechnen. 

Polizeiarbeit bei  
privaten Gesprächen
Wenn Sie im Vereinigten Königreich 
leben, müssen Sie bereits aufpassen, 
was Sie online sagen – sogar in privaten 
Gruppenchats. Ein ehemaliger Polizei-
beamter wurde wegen eines Witzes, den 
er in einer privaten WhatsApp-Nach-
richt erzählt hatte, für 20 Wochen ins 
Gefängnis gesteckt. Ein Mann, der sei-
nen Hund beim Zeigen des Hitlergrußes 
gefilmt hatte, wurde zu einer Geldstrafe 
von 800 Pfund verurteilt, weil er das 
Video online gestellt hatte. Die Polizei 
hat gegen Journalisten ermittelt, weil 
sie sich weigerten, die bevorzugten  
Pronomen einer Person zu verwenden. 

Wenn Sie in Schottland leben, müssen 
Sie wirklich aufpassen. Ab dem 1. April 
kann eine Bemerkung, die Sie in der 
Privatsphäre Ihrer eigenen Wohnung 
machen, Sie ins Gefängnis bringen. 
Das Gesetz über Hasskriminalität und 
öffentliche Ordnung (Hate Crime and 
Public Order Act) sieht vor, dass Beamte 
und Staatsanwälte „Hass“ gegen Men-
schen bestimmten Alters, Behinderun-
gen, Religionen und Transgender oder 
Homosexuelle verfolgen. In Anzeigen 
der Regierung werden die Menschen 

aufgefordert, sich gegenseitig bei der 
Polizei oder bei bequemen und diskre-
ten „Meldestellen für Dritte“ zu melden, 
die sich in einem Lachsgroßhändler, 
einem Wohnwagenpark, einer Pilzzucht 
oder einem Sexshop befinden. Wenn Sie 
jemanden falsch einordnen oder darauf 
bestehen, dass die Ehe nur zwischen 
einem Mann und einer Frau geschlossen 
werden kann, möchte die schottische 
Regierung davon erfahren.

Wenn Sie in Irland leben, könnten Sie 
bald von einem neuen Gesetzentwurf 
betroffen sein, der auf dem besten Weg 
ist, Gesetz zu werden und der den Besitz 
von „Hassreden“ kriminalisiert. Sie kön-
nen für etwas, das Sie sagen – oder sogar 
für etwas, das Sie erhalten – ins Gefäng-
nis kommen .  Wenn die Zeitschrift 
die Posaune oder die E-Mail Posaune 

Kurzmitteilung von einem Bürokraten 
in Dublin als hasserfüllt eingestuft 
wird, könnten Sie für fünf Jahre in einer 
Gefängniszelle leben.

Vorkriminalität
In einem Gesetzesentwurf geht Kanada 
gege n  r üc k w i rke n d e  Ve rb re c h e n , 
zukünftige Verbrechen und Gedanken-
verbrechen vor. Das Gesetz C-63 über 
Online-Schäden würde eine lebenslange 
Haftstrafe für „Anstiftung zum Völker-
mord“ vorsehen. Nach Ansicht der 
Aktivisten ist „misgendering“ Gewalt 
und die Weigerung, Transgender-Per-
sonen in die Toilette ihrer Wahl zu 
lassen, ist Völkermord, weil Sie damit 
versuchen, alle Trans-Personen auszu-
löschen. Wird Kanada diese Definition 
übernehmen?

Wenn ein Richter feststellt, dass 
Sie „Abscheu oder Verunglimpfung“ 
gegenüber einer geschützten Gruppe 
ge äu ß e r t  h ab e n ,  kö n n e n  S i e  b i s 
zu 40 000 Dollar verlieren und für fünf 
Jahre ins Gefängnis gehen.

Wenn die Regierung glaubt, dass Sie 
in Zukunft ein Hassverbrechen begehen 
könnten, kann sie Sie für ein Jahr unter 
Hausarrest stellen und Ihre Kommu-
nikation sperren – einschließlich des 
Internets. Wenn Sie trotzdem ins Inter-
net gehen, können Sie ins Gefängnis 
kommen. 

Dieses Gesetz gilt auch rückwirkend. 
Jemand, den Sie verärgert haben, 
könnte Ihre Beiträge in den sozialen 
Medien nach etwas durchforsten, das 
Sie ins Gefängnis bringen und Sie 
zwingen könnte, ihm 20 000 Dollar als 
Entschädigung für den „Hass“ zu zahlen, 
dem Sie ihn ausgesetzt haben.

Überwacht werden all diese Aktivi-
täten von der Kommission für digitale 
Sicherheit, die jeden Inhalt sperren 
kann, geheime Anhörungen abhält 
und keine Aufsicht hat. Anders als die 
Polizei kann sie ohne Gerichtsbeschluss 
gegen Sie ermitteln und Sie bestrafen. 
Die Canadian Civil Liberties Association 

sagt, dass dieses Gremium die Macht 
hat, „das Gesetz zu interpretieren, neue 
Regeln aufzustellen, sie durchzusetzen 
und dann als Richter, Geschworene und 
Henker zu fungieren“.

Die Politiker rechtfertigen dieses 
Gesetz als eine Möglichkeit für Regie-
rungsbeamte, Online-Kinderschänder 
und Kinderpornografen zu fangen und 
zu bestrafen, aber dieselben Befugnisse 
können eindeutig anderen Regierungs-
beamten die Macht geben, ihre politi-
schen Gegner und normale Bürger ins 
Visier zu nehmen.

Da fragt man sich, was die derzeitigen 
kanadischen Politiker planen. Die 
gleichen Befugnisse könnten gegen 
die Liberalen eingesetzt werden, wenn 
die Konservativen eine zukünftige 
Wahl gewinnen.  Premierminister 
Justin Trudeau hat sich bekanntlich 
als Schwarzer verkleidet und könnte 
selbst für einige der Dinge, die er in der 
Vergangenheit gesagt oder getan hat, 
unter diesen nebulösen Definitionen 
und nicht rechenschaftspflichtigen 
Vollstreckungsorganen verurteilt 

„Diejenigen, die den Staat  
verhöhnen, müssen sich mit einem  

starken Staat auseinandersetzen ...“
DIE DEutSchE InnEnmInIStErIn nancy faESEr

Die Menschen „wissen genau,  
was durch das Recht auf freie  

Meinungsäußerung geschützt ist“.
DEutSchE famIlIEnmInIStErIn lISa pauS
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Überdosisepidemie

WIRTSCHAFTSKOSTEN
Der Gemeinsame Wirtschaftsausschuss des US-Kongresses 
schätzt, dass die Opioid-Krise die Nation jedes Jahr fast 1,5 Billionen 
Dollar kostet. Das ist mehr, als die USA für Krankenversicherung, 
Sozialversicherung oder Verteidigung ausgeben.

Die Amerikaner setzen sich  
einem chemischen Angriff 
aus. Dieser anhaltende Angriff 
hat in den letzten 25 Jahren 
mehr als 1,2 Millionen  
Menschen getötet.

INTERNATIONALER VERGLEICH
Die USA haben die schlimmste Überdosis-Epidemie  
der Welt. Die Todesrate durch Überdosierung ist mehr  
als sechsmal so hoch wie der weltweite Durchschnitt.  
(Die Zahlen sind Todesfälle durch Überdosierung pro  
eine Million Menschen im Alter von 15 bis 64 Jahren).

DROGENMISSBRAUCH
Marihuana ist die am häufigsten konsumierte Droge in den Vereinigten 
Staaten. Mehr als 18 Prozent der amerikanischen Erwachsenen geben 
zu, dass sie in den letzten 12 Monaten Marihuana konsumiert haben.

MARIHUANA 18,7%

OPIOIDE 3,6%
VERSCHREIBUNGSPFLICHTIGE SCHMERZMITTEL 3,5%

Das entspricht 48 776 469 Erwachsenen in. Weit-
ere 2 606 827 Jugendliche haben in den letzten 
12 Monaten ebenfalls Marihuana konsumiert.

Diese außerordentliche Zahl 
beinhaltet die Kosten für die 
Gesundheitsversorgung, 
die verlorene Produktivität 
der Arbeitskräfte, 
die Bemühungen zur 
Drogenbekämpfung 
und Strafverfolgung, die 
verminderte Lebensqualität 
der Überlebenden der 
Überdosis und alle 
verlorenen Menschenleben.

Von zehn gefälschten verschreibungsp-
flichtigen Pillen, die in den Vereinigten 
Staaten verkauft werden, enthalten 
sechs eine tödliche Dosis Fentanyl.

412 963 oder 1,6 Prozent der  
Jugendlichen nahmen Opioide.

2000 2003 200920062001 2004 201020072002 2005 2008

VERSCHREIBUNGSPFLICHTIGE STIMULANZIEN 1,9%
LSD 1%

KOKAIN 2%
VERSCHREIBUNGSPFLICHTIGE BERUHIGUNGSMITTEL 2,4%

METHAMPHETAMINE 1%
HEROIN 0,4%

USA 245,8

Nordamerika 172,2

Ozeanien 102,3

Asien 61,9

WELTDURCHSCHNITT 39,6
West- und Mitteleuropa 26,4

Ost- und Südosteuropa 22,5
Afrika 14,9

Lateinamerika und die Karibik 55

OPIOID-EPIDEMIE $1,5B UNBEABSICHTIGTE DROGENÜBERDOSIERUNGEN MIT  
SYNTHETISCHEN OPIOIDEN (HAUPTSÄCHLICH FENTANYL) 42,7K

HOMIZID 18,2T

ANDERE UNGEWOLLTE 
ÜBERDOSIS DROGEN 13,5T

KRANKENVERSICHERUNG $1,3B

SOZIALVERSICHERUNG $1,2B

LANDESVERTEIDIGUNG $1,1B

TRANSPORT $196,5M

LANDWIRTSCHAFT $40,8M

ENERGIE $31,3M

Im Jahr 2019 gab es in den  
USA mehr Opioid-Todesfälle  
als im Rest der Welt zusammen.

Amerikas
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Überdosisepidemie
Die Waffe ist der illegale Dro-
genkonsum, und die Ameri-
kaner bringen sich damit in 
einem noch nie dagewesenen 
Ausmaß um. Dies ist ein Fluch, 
der die Nation zerstört.

FÜHRENDE TODESURSACHE
Die Überdosierung von Drogen ist  
heute die häufigste Todesursache  
bei Erwachsenen zwischen 18 und 45  
Jahren in den Vereinigten Staaten (2021).

TODESFÄLLE DURCH  
ÜBERDOSIERUNG NACH DROGEN
Fentanyl und andere synthetische 
Opioide sind die am häufigsten  
verwendeten Drogen bei  
Todesfällen durch  
Überdosierung.

Von zehn gefälschten verschreibungsp-
flichtigen Pillen, die in den Vereinigten 
Staaten verkauft werden, enthalten 
sechs eine tödliche Dosis Fentanyl.

Die Potenz und die Tragbarkeit von 
Fentanyl stellen die Strafverfol-
gungsbehörden vor eine zusätzliche 
Herausforderung. Das meiste 
Fentanyl wird als Pillen oder Pulver 
über die Grenze geschmuggelt oder 
sogar in andere Drogen gemischt, 
so dass es leicht zu verbergen ist. 
Fast 90 Prozent der Verurteilungen 
wegen des Handels mit Fentanyl im 
Jahr 2022 entfielen auf Amerikaner.

BENZODIADEPINE

OXYCODONE

KOKAIN

PSYCHOSTIMULANZIEN
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FENTANYL BESCHLAGNAHMUNGEN
Im Jahr 2023 wurden an der Grenze 
zwischen den USA und Mexiko mehr als 
26 000 Pfund Fentanyl beschlagnahmt.

202320222021202020192018

26 719

14 717

10 589

4562

2633
1903

UNBEABSICHTIGTE DROGENÜBERDOSIERUNGEN MIT  
SYNTHETISCHEN OPIOIDEN (HAUPTSÄCHLICH FENTANYL) 42,7K

KRAFTFAHRZEUGUNFÄLLE 22,8T
SELBSTMORD 22,8T

HERZKRANKHEIT 19,8T
HOMIZID 18,2T

KREBS 17,6T

ANDERE UNGEWOLLTE 
ÜBERDOSIS DROGEN 13,5T

Amerikas
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werden. Glauben die Linken, die derzeit 
die Legislative und die Judikative 
kontrollieren, dass sie diese Kontrolle 
niemals aufgeben werden müssen?

Von allen Gesetzesentwürfen ist der 
kanadische am weitesten davon ent-
fernt, Gesetz zu werden, und könnte 
noch erheblich geändert werden. Aber 
die kanadische Linke hat jahrelang 
in diese Richtung gedrängt. Wenn sie 
dieses Mal nicht durchkommt, wird sie 
es später noch einmal versuchen.

Gedankenmuster kontrollieren
Diese englischsprachigen Länder haben 
eine lange Tradition der freien Mei-
nungsäußerung. In Europa ist diese Tra-
dition viel kürzer, und die Überwachung 
und Verfolgung von Worten und Gedan-
ken ist bereits sehr viel energischer. Im 
Februar trat der Digital Services Act 
der Europäischen Union in Kraft, der 
die Giganten der sozialen Medien ver-
pflichtet, alles zu löschen, was die EU als 

„Desinformation“ einstuft.
Um dem Aufstieg der „extremen 

Rechten“ entgegenzuwirken, greifen die 
Regierungen viel stärker in die Über-
wachung der Meinungsäußerung ein. 
Letzten Monat wurde ein 16-jähriges 
deutsches Mädchen von drei Polizei-
beamten aus dem Chemieunterricht 
geholt, weil sie ein TikTok-Video mit 
Schlumpf-Cartoonfiguren geteilt hatte, 
die die Alternative für Deutschland 
unterstützen. Einige AfD-Mitglieder 
sind ausgesprochene Neonazis, aber 
dieses drakonische Vorgehen gegen die 
Meinungsfreiheit durch die derzeitige 
Regierung könnte noch gefährlicher sein.

„Wir sollten rechtsextremistische 
Netzwerke wie organisierte Verbrecher-
banden behandeln“, sagte die deutsche 
Innenministerin Nancy Faeser im 
Februar im Bundestag bei einer Parla-
mentsdebatte. „Diejenigen, die den Staat 
verhöhnen, müssen sich mit einem 
starken Staat auseinandersetzen ...“ Sie 
will, dass die Regierung die Bankkonten 
von „Rechtsextremisten“ mit hohem 

„Aktions- und gesellschaftlichem Ein-
flusspotenzial“ verfolgt. Einige dieser 

„Rechtsextremisten“ sind wirklich 
gefährlich, andere wollen einfach 
nur weniger Migration und weniger 
Beschränkungen für den Klimawandel. 
Aber die deutsche Regierung wird 

entscheiden, wo sie die Grenze zieht und 
wann sie Ihnen den Geldhahn zudreht.

In der gleichen Parlamentsdebatte 
sagte Thomas Haldenwang, Chef des 
Bundesamtes für Verfassungsschutz, 
die Regierung dürfe nicht zulassen, dass 
rechte „Denk- und Sprachmuster Teil 
unserer Sprache werden“.

Bei einer anderen Veranstaltung 
nahm Familienministerin Lisa Paus 
Menschen ins Visier, die im Internet 

„Hass“ äußern, der „unterhalb der 
Schwelle zur Strafbarkeit liegt“. Die 
Leute „wissen genau, was durch die Mei-
nungsfreiheit geschützt ist“ und äußern 
daher Gedanken, die im Moment noch 
legal sind. Paus sagte, dass sie gestoppt 
werden müssen.

Wenn selbst die Anti-Nazis in Deutsch-
land über die Regulierung von „Gedan-
ken- und Sprachmustern“ debattieren, 
wissen Sie, dass es nur eine Frage der 
Zeit sein könnte, bis sich Ihr Leben – und 
Ihr Land – dramatisch verändert.

Eine globale Kraft
Warum unterdrücken so viele Regie-
rungen gleichzeitig die Redefreiheit so 
drastisch? 

In vielen dieser Länder ist dies ein 
Angriff auf die objektive Wahrheit. 
Sagen Sie, dass ein Mann in einem 
Kleid immer noch ein Mann ist, dass 
die Masseneinwanderung Nachteile 
hat oder dass die homosexuelle „Ehe“ 
Kindern und der Gesellschaft schadet, 
und jemand an der Macht, der diese 
nachweislich wahren Tatsachen als 

„Hass“ bezeichnet, kann Sie ausschalten. 
Eine Regierung, die solche Aussagen 
zum Schweigen bringt, befindet sich im 
Krieg mit der Realität. 

D i e s e  a n h ä n g i ge n  u n d  a k t ive n 
Gesetze –  insbesondere Gesetze, die 
regeln, was Sie in Zukunft sagen könn-
ten  –  üben nicht nur auf Ihre Rede, 
sondern auch auf Ihre Gedanken einen 
starken Einfluss aus. Sie reduzieren 
drastisch die Menge an Wissen, die 
Sie jemals erreicht, um Ihre Meinung 
zu bilden. Sie beeinflussen, was Sie in 
Ihrem eigenen Haus tun und denken. 
Und wenn die Realität im Widerspruch 
zu den Ansichten derjenigen steht, die 
die Regierung kontrollieren, erzwingen 
diese Gesetze Konformität. 

Au f  d e r  ga n ze n  We l t  ke h rt  d e r 
staatliche Zwang in großem Stil zurück.

Solange die Menschen übereinander 
herrschen, haben die Mächtigen den 
Drang, die Realität nach ihrem Willen 
zu gestalten. Der Gesetzeskodex der 
Hetiter – einer der ältesten – von 1650-
1500 v. Chr. besagt: „Wenn jemand ein 
Urteil des Königs ablehnt, wird sein 
Haus zu einem Trümmerhaufen.“ In der 
antiken Welt war die Religionsfreiheit 
und damit weitgehend auch die Rede- 
und Gedankenfreiheit sehr selten. Nur 
sehr wenige antike Gesetze verbieten 
ausdrücklich die freie Meinungsäuße-
rung, weil es ein solches Konzept nicht 
gab. Es gab auch keine Rechtsstaatlich-
keit. Wenn einem Herrscher nicht gefiel, 
was jemand sagte, befahl er einfach – in 
der Regel bewaffnete – Männer, um ihn 
finanziell zu ruinieren, sein Eigentum 
zu zerstören oder ihn hinzurichten. 

Mächtige Männer haben die Mei-
nungsfreiheit über Zivilisationen, 
Kontinente und Generationen hinweg 
überwacht. Chinas erster Herrscher, 
der den Titel „Kaiser“ trug, Qin Shi 
Huang, führte 213 v. Chr. die vielleicht 
erste aufgezeichnete Bücherverbren-
nung der Welt durch: Konfuzianische 
Literatur und historische Aufzeichnun-
gen, die vor seiner Herrschaft entstan-
den waren, wurden zerstört. In einer 
späteren Geschichte von Sima Qian, die 
bis heute überliefert ist, heißt es, dass 
sein Regime  460  Gelehrte begraben 
hat, die beschuldigt wurden, verbotene 
Dokumente zu besitzen.

Die freie Meinungsäußerung taucht 
in der Geschichte gelegentlich als 
Instrument für die Unterlegenen auf, 
ein Plädoyer der Machtlosen. Wenn sie 
die Macht übernahmen, setzten sie sie 
manchmal ein, aber viel häufiger wurde 
sie wieder abgeschafft. In der Antike 
kam die Redefreiheit vielleicht am ehes-
ten in Griechenland zum Tragen. Athen 
warf seine Tyrannen ab und errichtete 
eine Demokratie, in der die Bürger (frei 
geborene Männer, deren Eltern beide in 
der Stadt geboren waren) frei sprechen 
konnten. Aber es gab kein „Menschen-
recht“ auf freie Rede  –  die Wähler 
konnten den Redner mit Verbannung 
oder Tod bestrafen. 

Die Redefreiheit ist fast untrennbar 
mit der Religionsfreiheit verbunden. 
Die meiste Zeit der letzten 2000 Jahre 
arbeiteten in Europa Kirche und Staat 
zusammen, um Sprache und Gedanken 
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zu kontrollieren. Die Bibel wurde mit 
Hilfe von Gesetzen aus dem allgemeinen 
Sprachgebrauch der Menschen heraus-
gehalten, um zu verhindern, dass sie mit 
der vom Vatikan diktierten Anwendung 
der Heiligen Schrift nicht übereinstim-
men. Auf dem Konzil von Nizäa wurde 
die Trinität offiziell als eine der wichtigs-
ten Lehren der römischen Kirche festge-
legt. Unmittelbar danach begannen die 
römischen Behörden, anti-trinitarische 
Bücher zu verbrennen. Im  13. Jahr-
hundert förderte die katholische Kirche 
den Albigenserkreuzzug. Die Behörden 
verbrannten alle albigensischen Bücher, 
die sie finden konnten. Bald verfolgten 
sie die Albigenser selbst und brachten 
bis zu einer Million von ihnen in den Tod.  

Die Protestanten vertraten anfangs 
ähnliche Ansichten über den Umgang 
mit Ketzern. Martin Luther leitete eine 
Bücherverbrennung und wollte, dass Pre-
diger, mit denen er nicht einverstanden 
war, vom Staat verboten wurden. 

Natürlich ist  dieser Ansatz der 
Zensur nicht nur auf das Christentum 
beschränkt. Muslimische Armeen 
in Indien verbrannten im 12. und 13. 
Jahrhundert buddhistische Texte und 
buddhistische Mönche. 

Die freie Meinungsäußerung, die 
der Westen in den letzten 200 Jahren 
genossen und von der er profitiert hat, 
ist kostbar und selten. Und die Mensch-
heit ist dabei, sie zu verlieren und in das 
Elend und die Ignoranz zurückzusinken, 
die entstehen, wenn die Mächtigen 
das Lesen, Sprechen und Denken der  
Massen kontrollieren. 

Warum versuchen Männer,  
andere zu kontrollieren?
Dieser Drang, die Handlungen, Worte 
und Gedanken anderer zu beherr-
schen  –  und die Realität selbst zu 
beherrschen – ist ein perverser Aus-
druck der menschlichen Natur. Der 
menschliche Geist steht den Gesetzen 
der Natur und dem Schöpfer der Natur 
aktiv feindlich gegenüber, und zwar seit 
den allerersten Entscheidungen der 
allerersten menschlichen Generation 
(siehe 1. Mose 2 und Römer 8, 7).

Die Bibel führt diese Natur des Men-
schen auf eine einzige reale, tatsächliche, 
intelligente und mächtige Quelle zurück: 
Luzifer. Dieses große Wesen sagte: 

„Ich will der Allerhöchste sein“ (die 

korrekte Wiedergabe von Jesaja 14, 14). 
E r  e rh ob  s e i n e n  Will e n  üb e r  d i e 
Realität und kämpfte sogar gegen 
seinen Schöpfer, um die ultimative  
Autorität im Universum zu erlangen. 

Die ersten Menschen und alle Men-
schen seitdem sind diesem Wunsch 
gefolgt. 

Dieser angeborene Wunsch, die Kom-
munikation, die Musik, die Beziehungen, 
die Religion und den Verstand anderer 
zu dominieren, hat eine klare Quelle. 
Ihm Einhalt zu gebieten ist nur durch 
das Eingreifen des Schöpfers in die 
menschliche Geschichte möglich. Lesen 
Sie die Gesetze, die das Volk Israel im 15. 
Jahrhundert v. Chr. erhielt, und sehen 
Sie, wie stark sie sich von den Häupt-
lingstümern, Kriegsherrschaften und 
Stammesgesellschaften der übrigen Welt 
und der übrigen Menschheitsgeschichte 
unterscheiden. 

Zu Beginn der Neuzeit erkannten die 
Gründerväter Amerikas diese selbst-
verständliche, aber lange unterdrückte 
Wahrheit: Nicht nur die Häuptlinge, 
Könige und Kriegsherren, sondern alle 
Menschen haben Rechte, die selbstver-
ständlich und unveräußerlich sind. Und 
warum? Weil und nur weil sie von ihrem 
Schöpfer verliehen wurden. Ihr Glaube 
an die freie Meinungsäußerung stammt 
direkt aus diesem alten Buch  –  der 
Bibel. Deshalb, so argumentierten sie, 
sind menschliche Regierungen nur 
insofern gerecht, als sie diese Rechte auf  
Sicherheit und Glück sichern. 

Staaten verabschiedeten ihre eigenen 
Gesetze zur Religionsfreiheit, wie Vir-
ginia, die die „pietätlose Anmaßung von 
Gesetzgebern und Herrschern, zivilen 
wie kirchlichen, die, da sie selbst nur fehl-
bare und unbeeinflusste Menschen sind, 
sich die Herrschaft über den Glauben 
anderer angemaßt haben“ verurteilten. 
Diese gesamte zivile Verfassungsgrund-
lage stammt aus der Bibel. Und um diese 
zerbrechlichen Freiheiten zu bewahren, 
verkündeten sie „das feste Vertrauen auf 
den Schutz der göttlichen Vorsehung“. 

Dieses kostbare und seltene (wenn 
auch unvollständige) Verständnis der 
Gesetze des Schöpfers der Natur ermög-
lichte es, dass sowohl in Großbritannien 
als auch in Amerika Traditionen und 
Institutionen von vergleichsweise gro-
ßer Freiheit entstehen konnten. Diese 
wurden zusätzlich von „Zufällen“ der 

Geographie begleitet und geschützt, 
die gutes Land, Meere und Ozeane vor 
denen boten, die sie auslöschen wollten. 

Der weltweite Sturz in die Zensur 
ist also ein Rückfall in das, was in der 
gesamten Menschheitsgeschichte 
mächtig und erdrückend normal war. Es 
ist ein Rückzug der nicht gewürdigten 
Segnungen, die Gott der Welt gegeben 
hat, vor allem durch den britischen und 
amerikanischen Einfluss. 

Diese Freiheit hat es ermöglicht, dass 
ein großer Teil der biblischen Lehre in 
die Welt hinausgehen konnte. Aber die 
Briten und die Amerikaner sind auch 
weltweit führend im Missbrauch dieser 
Freiheit. Da die Regierung nicht in der 
Lage und nicht willens ist, die Moral 
zu zügeln, und persönliche, familiäre 
und religiöse Einschränkungen ablehnt, 
haben diese Völker die Redefreiheit 
genutzt, um die verderblichste Porno-
grafie, Musik und Unterhaltung zu 
entschuldigen, die den Verstand von 
Millionen Menschen überflutet hat. 

In einer Gesellschaft, die direkt von 
einem allmächtigen und allwissenden 
Gott gelenkt wird, wäre die Redefreiheit 
kein Thema. Keine Wahrheit würde 
jemals unterdrückt werden. Aber in 
einer Gesellschaft, die von Menschen 
geführt wird, ist der Schutz vor dem 
inhärenten Drang, andere zu dominie-
ren und ihre eigenen fehlerhaften Ideen 
durchzusetzen, unerlässlich. 

Zwei Jahrhunderte lang boten Groß-
britannien und Amerika diesen Schutz 
für einen Großteil der Welt. Diese Zeit 
ist nun vorbei. Wie wir in unserem kos-
tenlosen Buch Amerika unter Beschuss 
erklären, können wir erwarten, dass 
Gott eingreift, um diese Freiheit noch 
eine Weile zu bewahren, und dann wird 
sich dieses Fenster schließen – vorerst. 

Aber dieses Thema weist auch auf 
eine große Hoffnung auf Freiheit für 
die gesamte Menschheit hin. Warum 
sollte Gott auf diese Weise in die Welt-
geschichte eingreifen? Warum sollte 
Er ein Zeitfenster öffnen, in dem in 
weiten Teilen der Welt freie Rede 
möglich ist? Es deutet darauf hin, dass 
Gott, obwohl Er den meisten Menschen 
unbekannt ist, einen Plan ausarbeitet. 
Und Er möchte, dass Sie diesen Plan 
kennenlernen – Er verändert die Welt-
geschichte, damit die Wahrheit dieses 
Plans bekannt wird. n
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i e l e  m e n s c h e n 
b e f ü rc hte n ,  d a s s  ei n 
K r ieg  m i t  C h i n a  b ev-
orsteht“, schrieb Peter 
Schweizer in seinem 
neuen Buch Blood Money. 

„Aber der Krieg ist bereits 
da.“ Er erklärt, dass dieser Krieg jeden 
Tag 200 Amerikaner tötet, obwohl keine 
chinesischen Stiefel auf dem Boden 
stehen und keine Kampfflugzeuge der 
Volksbefreiungsarmee in der Luft sind. 
Das ist fast ein Mensch alle 7 Minuten. 
Jedes Jahr kommen mehr Menschen 
ums Leben als die amerikanischen 
Kriegsopfer in Vietnam, Irak und 
Afghanistan zusammen.  

Dieser Krieg wütet in jedem Winkel 
der Vereinigten Staaten, von Alaska 
und Hawaii bis Maine und Florida. Er 
tötet Arme und Reiche, Junge und Alte, 
Schwarze und Weiße. Er wird oft als 
Amerikas „Fentanyl-Krise“ bezeichnet. 
Aber da die Kommunistische Partei 
Chinas in jeden Schritt dieses atem-
beraubend zerstörerischen Angriffs auf 
Amerika verwickelt ist, wäre es zutref-
fender, ihn den neuen Opiumkrieg zu 
nennen. 

Keine Droge wie Fentanyl
Fentanyl ist ein synthetisches Opioid, 
das etwa  50-mal stärker als Heroin 
und 100-mal stärker als Morphium ist. 

sie in alle möglichen anderen Drogen. 
Fentanyl ist überall. Und obwohl viele 
der amerikanischen Opfer wussten, 
dass sie dieses bösartige Gift einnah-
men, wussten die meisten Opfer nicht, 
dass sie es eingenommen hatten.

„Viele Opfer glauben, dass sie ein von 
der FDA zugelassenes Medikament 
wie Xanax oder Vicodin gekauft haben, 
während es sich in Wirklichkeit um 
ein gefälschtes Arzneimittel handelt, 
das mit Fentanyl versetzt ist“, schrieb 
Schweizer. In anderen Fällen wird Fen-
tanyl „ohne ihr Wissen in andere illegale 
Drogen wie Marihuana oder Kokain 
gemischt“.  

Im Jahr 2020 kaufte der 18-jährige 
Kalifornier Tyler Gordon bei einem ört-
lichen Drogendealer einige Pillen, von 
denen ihm gesagt wurde, es handele 
sich um das von der FDA zugelassene 
Percocet. Nachdem er eine eingenom-
men hatte, erlitt er eine Überdosis und 
konnte nicht wiederbelebt werden. 
Im toxikologischen Bericht wurde als 
Todesursache „akute Fentanylvergiftung“ 
angegeben. 

Ein Jahr später nahm ein 1-jähriger 
Junge aus North Carolina namens True 
Lash etwas von dem Fentanyl seiner 
Mutter zu sich – vielleicht nur ein paar 
Körnchen des Pulvers, die versehentlich 
auf seine kleinen Finger gelangt waren. 
Als das medizinische Personal eintraf, 
war es bereits zu spät. True war eines 
von 133 amerikanischen Kindern unter 
5 Jahren, die in diesem Jahr an der unbe-
absichtigten Einnahme von Fentanyl 
starben. 

Im Jahr  2022  reisten mehrere US-
Militärkadetten von West Point nach 
Fort Lauderdale, Florida, um dort eine 
Spring Break Party zu feiern. Vier von 
ihnen nahmen etwas, von dem man 
ihnen sagte, es sei Kokain. Kurz darauf 
erlitten alle vier einen Herzstillstand. 
Drei andere versuchten, sie wiederzu-
beleben, und kamen bei der Mund-zu-
Mund-Beatmung ebenfalls mit Spuren 
von Fentanyl in Berührung. Alle sieben 
wären wahrscheinlich gestorben, wenn 
die Rettungskräfte nicht so schnell 
eingetroffen wären. In diesem Jahr 
hatten 73 654 andere Menschen in den 
USA nicht so viel Glück. 

Letztes Jahr wurden vier Kinder 
im Alter von 8 Monaten bis 2 Jahren 
in New York City ins Krankenhaus 

China setzt Fentanyl gegen Amerika 
in der „höchsten Kriegskunst“ ein.  
VON JEREMIAH JACQUES 2 MG FENTANYL 

SIND GENUG, UM 
EINEN MENSCHEN 

ZU TÖTEN.

Im Blutkreislauf erzeugt es ein rausch-
haftes Hochgefühl. Das bedeutet, dass 
Fentanyl extrem süchtig macht und ein 
erstaunlich hohes Risiko für eine Über-
dosis darstellt. Selbst winzige Spuren, 
wie die paar Körnchen an der Spitze des 
Messers oben, reichen aus, um einen 
Erwachsenen zu töten.

„Es hat noch nie eine andere Droge 
wie Fentanyl gegeben“, sagte der Chemie- 
und Pharmaexperte Josh Bloom. „Bei 
den Straßendrogen übertrifft Fentanyl 
alles andere, was die Tödlichkeit und die 
Gefahr angeht. 

Jim Crotty, der ehemalige Stabschef 
der Drug Enforcement Agency, betont, 
dass Fentanyl „die bösartigste, die ver-
heerendste Droge ist, die wir je gesehen 
haben“.

Die Herstellung von Fentanyl ist auch 
viel einfacher und billiger als die von 
Heroin, da es vollständig synthetisch 
ist und weder den Anbau von Mohn 
noch die damit verbundenen landwirt-
schaftlichen Komplikationen erfordert. 
Das pflanzliche Opium, das für die 
Herstellung eines Kilogramms Heroin 
benötigt wird, kostet etwa 6000 Dollar. 
Die chemischen Grundstoffe, die für ein 
Kilogramm Fentanyl benötigt werden, 
kosten nur etwa 200 Dollar.

Da diese „bösartigste“ Droge so billig 
herzustellen ist und man mit wenig viel 
erreichen kann, mischen die Händler 

„MORD  
MIT EINEM  
GELIEHENEN  
MESSER“

REESE ZOELLNER/POSAUNE

„V
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eingeliefert, nachdem sie Spuren von 
Fentanyl eingeatmet hatten, das unter 
einer Schlafmatte in ihrer Kindertages-
stätte versteckt worden war. Drei von 
ihnen wurden mit Narcan wiederbelebt, 
einem Medikament, das bei einer 
Überdosis von Opioiden eingesetzt 
wird. Der 1-jährige Nicholas Dominici 
erholte sich jedoch nicht. „Ich liebe ihn, 
ich vermisse ihn, ich will ihn zurück“, 
sagte seine Mutter der bbc. „Aber es 
gibt nichts, was mir meinen Sohn  
zurückgeben könnte.“

In den letzten zehn Jahren haben sol-
che tragischen Geschichten die Seiten 
der amerikanischen Nachrichtenme-
dien gefüllt. Und jeden Tag werden neue 
veröffentlicht, ohne Ausnahme. 

Es ist kein Wunder, dass einige 
Beamte des US-Ministeriums für Innere 
Sicherheit argumentiert haben, dass 
Fentanyl als „Massenvernichtungswaffe“ 
eingestuft werden sollte. Und es ist 
kein Wunder, dass selbst die Mitglieder 
der mexikanischen Kartelle, die so viel 
Böses und Leid nicht wahrhaben wollen, 
eine nüchterne Furcht vor Fentanyl 
haben. Sie bezeichnen es als el diablo, 

„den Teufel“.
Es mag in gewisser Weise wie ein 

weiteres Drogenproblem klingen, nur 
ein weiteres Symptom der kranken 
Gesellschaft Amerikas. Aber die Wahr-
heit ist, dass diese spezielle Krise viel, 
viel weniger Menschen süchtig machen, 
schwächen und töten würde, wenn die 
Kommunistische Partei Chinas nicht 
eine aktive Strategie verfolgen würde. 

Schweizers Buch basiert auf akri-
bischen Recherchen von gesperrten 
c h i n e s i s c h e n  M i l i t ä r j o u r n a l e n , 
durchgesickerten privaten E-Mails, 
chinesischen Unternehmensdaten, 
durchgesickerten Unterlagen des US-
Inlandsgeheimdienstes FBI und des 
Department of Homeland Security, 
internen Dokumenten der mexikani-
schen Strafverfolgungsbehörden und 
amerikanischen Strafgerichtsakten. 
Und all das zeigt, dass die Kommunis-
tische Partei Chinas in praktisch jeden 
Schritt von Amerikas Fentanylproblem 
verwickelt ist. 

Betreten Sie den Drachen 
D i e  F e n t a n y l - K r i s e  i n  d e n  U S A 
beginnt nicht südlich des Rio Grande,  
sondern 11 265 Kilometer östlich des 

amerikanischen Kernlandes in Shijiaz-
huang, China. Unternehmen in Shijiaz-
huang produzieren etwa 40 Prozent der 
synthetischen Vorläuferchemikalien, 
aus denen das illegale Fentanyl in den 
USA hergestellt wird. Weitere 55 Pro-
zent dieser Chemikalien werden in 
mehreren anderen Städten in China 
hergestellt. 

Viele der chinesischen Unternehmen, 
die Vorläuferstoffe herstellen, wie 
Xuyang Biotechnology und Skyrun 
Industrial, befinden sich in Staatsbesitz. 
Sie erhalten Zuschüsse, Steuerver-
günstigungen, Subventionen – und Auf-
träge – von der Kommunistischen Partei 
Chinas. Und es ist wichtig zu wissen, 
dass in China auch Firmen, die nicht offi-
ziell „staatlich“ sind, nach dem Ermessen 
der autoritären Regierung arbeiten und 
als Waffen der Staatskunst fungieren.

Gelegentlich bringen US-Beamte die 
politische Klarheit und den Willen auf, 
ein bestimmtes chine-
sisches Unternehmen 
für die Herstellung von 
Fentanyl-Vorläufern zu 
sanktionieren. Aber da 
die Kommunistische 
Partei Chinas alles von oben steuert, 
können sie den Namen des Unter-
nehmens schnell ändern oder seine 
Aktivitäten auf eine andere Firma über-
tragen. Wenn die USA eine bestimmte 
chemische Vorläufersubstanz verbieten, 
weisen Beamte der Kommunistischen 
Partei Chinas ihre Wissenschaftler an, 
die chemische Verbindung ein wenig zu 
verändern. Die „brandneue Chemikalie“ 
ist technisch gesehen nicht illegal, aber 
sie ist genauso potent, süchtig machend 
und zerstörerisch für amerikanische 
Konsumenten, und das ist der Punkt.

Viele denken, dass Chinas Beteiligung 
an der Fentanyl-Krise in den USA mit 
der Herstellung von Drogenausgangs-
stoffen endet. In Wirklichkeit ist es nur 
der Anfang.

Von Shijiazhuang und anderen Städten 
aus verschifft China diese Vorläuferstoffe 
über den Pazifik nach Manzanillo, 
einem großen Hafen nordwestlich 
von Mexiko-Stadt. Das internationale 
Terminal in diesem Hafen wird, wie 
mehrere andere in Mexiko, nicht von 
mexikanischen Unternehmen, sondern 
von einem chinesischen Unternehmen 
n a m e n s  C K  H ut c h i s o n  H o l d i n g s 

betrieben. Hutchison kontrolliert auch 
die Eisenbahnterminals in Manzanillo. 
Seine Angestellten sorgen dafür, dass 
ein Zug nach dem anderen Waggons 
mit Vorprodukten nach Culiacán, einer 
kleinen Stadt im Norden Mexikos, 
transportiert.

Etwa  2000  chinesische Staatsan-
gehörige, viele von ihnen Chemiker, 
sind ständig in Culiacán präsent. Sie 
arbeiten mit mexikanischen Kartell-
mitgliedern zusammen, um die aus 
Manzanillo kommenden Grundstoffe in 
den giftigen Cocktail namens Fentanyl 
umzuwandeln. 

Die Beteiligung Chinas an diesem 
Angriff ist noch nicht alles. 

Nachdem das Fentanyl erfolgreich 
synthetisiert wurde, muss es in Pillen-
form gepresst werden, damit es leicht 
geschmuggelt, verteilt und eingenom-
men werden kann. Auch hier helfen die 
Chinesen den Mexikanern. Chinesische 

Unternehmen schmuggeln Pillenpres-
sen sowohl nach Mexiko als auch in 
die USA. Das US-Justizministerium hat 
auch darauf hingewiesen, dass Chinas 

„zweideutige Exportbestimmungen“ es 
den Schmugglern ermöglichen, „vage 
Beschreibungen von Pillenpressen 
zu verwenden, um eine Überprüfung 
durch das Personal des US-Zolls und des 
Grenzschutzes zu vermeiden“.

Viele der in China hergestellten 
Pillenpressen enthalten die speziellen 
Metallgussformen, die benötigt werden, 
um die Pillen mit gefälschten Codes 
wie „10/352“ zu versehen. Das ist der 
Aufdruck, der auf echten Percocet-Pil-
len angebracht ist. Der achtzehnjährige 
Tyler Gordon hat diesen Code höchst-
wahrscheinlich auf der Fentanyl-Pille 
gesehen, die ihm als Percocet präsen-
tiert wurde und die sein Leben beendet 
hat. 

Seltsamerweise zeigen die Fakten, 
dass chinesische Firmen diese Pillen-
pressen für nur etwa 1000 Dollar pro 
Stück, also praktisch zum Selbstkos-
tenpreis, an Kartelle verkaufen. Wenn 
sie diese Pressen mit wenig bis gar 
keinem Gewinn verkaufen, was haben 

50 x
FENTANYL IST EIN SYNTHETISCHES 
OPIOID, DAS BIS ZU 50 MAL  
STÄRKER IST ALS HEROIN.
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die Chinesen dann von diesen Transak-
tionen? Die erschreckende Antwort ist 
diese: Sie messen den Erfolg ihres Fen-
tanyl-Geschäfts nicht in Dollar, sondern 
in amerikanischen Menschenleben. 

An diesem Punkt des Prozesses 
werden die Vorläuferstoffe zu Fentanyl 
gekocht und das Fentanyl wird zu ver-
lockenden Pillen gepresst. Selbst hier 
sind die Chinesen noch nicht fertig mit 
dem Messer. 

Um die Pillen über die „Schweizer-
käsegrenze“ zu schmuggeln und sie zu 
verteilen und zu verkaufen, benötigen 
die Kartellmitglieder Kommunikations-
mittel, die die amerikanischen Geset-
zeshüter nicht abhören können. Dazu 
verwenden sie WeChat, eine Messaging-
App, die dem chinesischen Tech-Riesen 
Tencent gehört. Die Mexikaner ver-
lassen sich auf WeChat, weil sie wissen, 
dass die chinesischen Behörden die App 
zwar streng überwachen, um politische 
Meinungsverschiedenheiten zu unter-
drücken, die Chinesen sich aber taub 
stellen, wenn es darum geht, Fentanyl 
in die USA zu schmuggeln. Die Kartelle 
wissen auch, dass die Chinesen sich 
weigern, ihre Kommunikation mit den 
USA zu teilen. 

„Es passiert alles auf WeChat“, sagte 
der pensionierte DEA-Agent Thomas 
Cindric, der sich auf den Fentanyl-Krieg 
konzentriert hatte. „Die chinesische 
Regierung ist sich dessen eindeutig 
bewusst.“

Der letzte Schritt des Prozesses 
b e s t e ht  d a r i n ,  d e m  B l utge l d  d e r 
Kartelle den Anschein von Legitimi-
tät zu verleihen, damit es für Waffen, 
Bestechungsgelder und alles andere 
ausgegeben werden kann, was zur 
Ausweitung ihrer bösartigen Drogen-
imperien beiträgt. Und auch hier sind 
die Chinesen eifrig am Werk. Chine-
sische Agenten waschen jedes Jahr 
Milliarden von Fentanyl-Dollar für die 
Kartelle. Und sie tun dies zu weitaus 
niedrigeren Sätzen als die Kartelle 
in der Kokain-Ära von kolumbiani-
schen Wäschern erhielten. „Bei den 
Kolumbianern lag die Provision bei 
18 bis 13 Prozent“, sagte Cindric. „Die 

1/2AMERIKANER AB 12 JAHREN, DIE  
MINDESTENS EINMAL ILLEGALE  
DROGEN KONSUMIERT HABEN

Chinesen machen es für durch-
schnittlich 1 bis 2 Prozent. Und 
die Geschwindigkeit, mit der sie 
es tun, ist unglaublich. Die Chi-
nesen haben das Risiko auf sich 

genommen. Sie wissen, dass es bezahlt 
werden wird.“

Die alarmierende Wahrheit ist, dass 
Amerika rücksichtslos angegriffen wird. 

China ist im Grunde in jeden Aspekt 
des illegalen und verheerenden Handels 
verwickelt, mit dem Ziel, so viele ameri-
kanische Leben wie möglich zu ruinie-
ren, ob trauernd, verwundet oder getötet. 
Schweizer fasst es auf erschreckende 
Weise zusammen: „Fentanyl wird von 
einer ausländischen Großmacht ver-
deckt und systematisch gegen die Bürger 
unseres Landes eingesetzt – der töd-
lichste Angriff in Friedenszeiten in der 
Geschichte der Menschheit.“

Warum arbeitet China so eifrig daran, 
die Amerikaner zu vergiften und unsere 
Gesellschaft zu destabilisieren? Weil 
die Chinesen Amerika als führende 
Nation der Welt überholen wollen. Und 
sie haben eine lange Geschichte, in der 
sie mit hinterhältigen und bösartigen 
Methoden auf solche Ziele hinarbeiten. 

„Mord mit einem geliehenen Messer“ 
In seinem Buch Die Kunst des Krieges 
ermutigte der alte chinesische Stratege 
Sun Tzu den Einsatz von Störung, 
Täuschung und Ausweichmanövern, 
um Feinde zu besiegen. Er betonte 
den Einsatz indirekter Taktiken, wenn 
möglich, anstelle offener militärischer 
Konfrontationen. „Die höchste Kunst 
des Krieges ist es, den Feind zu unter-
werfen, ohne zu kämpfen“, lautet einer 
der berühmtesten Sätze seines Buches.  

D i e s e  S c h r i f t  w u rd e  vo r  m e h r 
als 2000 Jahren verfasst, ist aber nach 
wie vor grundlegend für das Denken 
moderner chinesischer Führer und 
Agenten. 

Im Jahr  2003  veröffentlichte die 
chinesische Regierung ihre offizielle 
Drei-Kriegs-Felder-Politik. Sie sollte 
die Soldaten, Matrosen und Offiziere 
der Volksbefreiungsarmee auf allen 
Ebenen leiten. Der Satz von Sun Tzu, 
den Feind ohne Kampf zu unterwerfen, 
kommt darin nicht weniger als 10 Mal 
vor,  zusammen mit vielen Details 
zur Anwendung auf  die  moderne 
Landschaft.

Seit  2006  muss jedes Mitglied der 
chinesischen Volksbefreiungsarmee 
das Lehrbuch Die Kunst des Krieges 
gründlich studieren. Dies soll eine 
klare Vision für Chinas übergreifende 
Militärstrategie liefern.  

Im Jahr 2010 veröffentlichten chine-
sische Militärplaner ein Handbuch mit 
dem Titel „Desintegrationskrieg“, auf 
dessen Titelseite derselbe Grundsatz 
von Sun Tzu zitiert wird und auf dessen 
Seiten noch detaillierter beschrieben 
wird, wie China dies erreichen kann.

China setzt Fentanyl ein, um den 
Feind kampflos zu überwältigen. Etwa 
die Hälfte der Amerikaner, die durch 
diese dunkle, hinterhältige Kriegs-
führ ung getötet  werden,  sind im 
militärischen Alter. „Das entspricht 
der Streichung von zwei oder drei 
Divisionen der Armee oder der Marines 
pro Jahr“, sagte US Marine Col. Grant 
Newsham (Ret.). Das ist beängstigend, 
aber die Wahrheit ist, dass die Chinesen 
es nicht speziell auf Personen im militä-
rischen Alter abgesehen haben. Sie den-
ken an einen totalen Krieg und führen 
ihn bereits, indem sie Fentanyl in einer 
breiten und chaotischen Spur der Ver-
wüstung verbreiten, Familien zerstören 
und Gemeinden vernichten. Mit jedem 
neuen Süchtigen, jeder Überdosis und 
jedem trauernden Überlebenden wird 
der Feind ein wenig schwächer, ohne 
wirklich zu kämpfen. 

Die Menschen in China studieren 
auch allgemein eine uralte Reihe von 
Taktiken, die  36  Strategeme. Dabei 
handelt es sich um Methoden der 
Täuschung,  Irreführung und Aus-
beutung für den Einsatz im Krieg und 
in der Politik, die die Lehren von Sun 
Tzu gut ergänzen. Diese 36 Strategeme 
sind in der modernen chinesischen 
Kultur allgegenwärtig. Kinder lernen 
sie von klein auf und begegnen ihnen 
i m m e r  w i e d e r  i n  K i n d e rl i e d e r n , 
Büchern, Zeitschriften, Musik, Fern-
sehsendungen und Filmen. Eine der am 
häufigsten diskutierten der 36 bedeutet 
übersetzt „Mord mit einem geliehenen 
Messer“. Das bedeutet, einem Feind 
Schaden zuzufügen, indem man einen 
Dritten einbezieht, einen Bürgerkrieg 
anzettelt  oder andere heimtücki-
sche Angriffsmethoden findet, die 
dem Angreifer ein gewisses Maß an 
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m e r i k a s  L i e b e  z u  
D roge n  h at  u n a n ge -
nehme, unbeabsichtigte 
Folgen.

Ä r z t e  l i e b e n   e s , 
M e d i k a m e n t e  z u 
verschreiben: Nach 
Angaben der Centers 
for Disease Control 
a n d  Pre ve nt i o n 

geben sie jedes Jahr eine Milliarde Medi-
kamente aus oder verschreiben sie. Mehr 
als 70 Prozent der Arztbesuche beinhal-
ten eine medikamentöse Behandlung. 
Im vergangenen Monat hat die Hälfte 
der Amerikaner ein verschreibungs-
pflichtiges Medikament eingenommen; 
ein Viertel hat drei oder mehr einge-
nommen; 1 von 8 hat mindestens fünf 
eingenommen.

Millionen dieser Patienten miss-
brauchen diese Medikamente – oder 
nehmen illegale Drogen. Laut dem 
National Center for Drug Abuse Statis-
tics hat mehr als 1 von 5 Amerikanern 
im Alter von 12 Jahren und älter im 
letzten Jahr Drogen missbraucht. Das 
sind fast 60 Millionen Menschen.

China sieht dies alles. Und weil es die 
Vereinigten Staaten als dominierende 
Weltmacht ablösen will, erkennt es 
diese Plage als Chance.

Die Kommunistische Partei Chinas 
unterstützt Unternehmen und Agenten, 
die bestimmte Chemikalien in großem 
Maßstab herstellen, sie zu einem Hafen 
in Mexiko verschiffen, sie per Bahn bis 

zur amerikanischen Grenze transpor-
tieren und sie in große Mengen billigen, 
tödlichen Fentanyls umwandeln. Sie 
arbeiten mit Drogenkartellen zusam-
men, um es mit anderen gefälschten, 
von der FDA zugelassenen und illega-
len Drogen zu verflechten, Wege zu 
finden, um die Grenzkontrollen zu 
umgehen und die USA mit diesem Gift 
zu überschwemmen („‚Mord mit einem 
geliehenen Messer‘“, Seite 18). Dieses 
eine Medikament tötet durchschnittlich 
200 Amerikaner pro Tag.

Offensichtlich ist dies für China 
viel einfacher und weniger riskant als 
der Versuch, die größte Militärmacht 
d e r  We l tge s c h i c ht e  d i re k t  a n z u -
greifen. Warum einen Frontalangriff 
starten, wenn man die Schwäche der  
Amerikaner einfach gegen sie nutzen 
kann?

Diese Strategie gäbe es nicht, wenn die 
Amerikaner nicht so drogenabhängig 
wären. Wir sind es, die diese Substanzen 
in unseren Körper einbringen.

Drogenmissbrauch ist ein selbs-
tzerstörerisches Laster. Dies ist ein 
schmerzhaftes Beispiel dafür, wie die 
Folgen weit über den Missbraucher 
hinausgehen können. Hier setzt eine 
ausländische Regierung dieses Laster 
aktiv als Waffe ein und vervielfacht sein 
zerstörerisches Potenzial. Die Palette 
der Auswirkungen – einschließlich des 
jährlichen Todes von Zehntausenden 
von Amerikanern im wehrfähigen 
A l t e r,  w i r t s c h a f t l i c h e r  Ve rl u s t e, 

Produktivitätseinbußen, persönlicher 
u n d  f a m i l i ä re r  Z e r s t ö r u n g   –   i s t 
unermesslich. 

Dies ist keine abstrakte, unpersön-
liche Kraft, die diesen Ruin anrichtet. 
Der Einzelne trifft Entscheidungen, die 
ihn nicht nur persönlich schwächen, 
sondern auch eine Lücke schaffen, die 
eine feindliche Nation ausnutzt, um die 
Nation genauso sicher zu schwächen, 
wie es eine militärische Niederlage tun 
würde. Jedes Jahr sterben mehr Ame-
rikaner an der Drogensucht als in den 
gesamten 20 Jahren des Vietnamkriegs.

Einfach ausgedrückt: Laster schaf-
fen Schwachstellen. Schwäche macht 
uns noch schwächer, auf unvorherseh-
bare und weitreichende Weise. Beispiele 
für dieses Prinzip finden sich überall in 
unserem Leben, bei jedem Einzelnen 
und auf nationaler Ebene.

Dies ist in der Tat ein biblisches Prin-
zip, das in der gesamten Heiligen Schrift 
dargelegt wird. Gott warnt tatsächlich 
vor einem unausweichlichen Gesetz, 
das den Zusammenbruch Amerikas 
beschleunigt.

Gebrochener Stolz
Amerika hat bei weitem das teuerste 
Militär der Welt. Von den Top 10 der 
Nationen mit den höchsten Ausgaben hat 
Amerika etwa so viel investiert wie die 
anderen neun zusammen. Es verfügt über 
eine beeindruckende Luftüberlegenheit 
und Seedominanz. Es verfügt über 
Spitzentechnologie und außergewöhnlich 

Die unbeabsichtigten Folgen der Sünde  
VON JOEL HILLIKER

EINE GEISTLICHE LEKTION IN DER 
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gut ausgebildete Spezialeinheiten. Es 
ist in der Lage, seine enorme Macht 
überall auf dem Globus mit beispielloser 
Geschwindigkeit einzusetzen. 

Angesichts solcher Vorteile neigen die 
Amerikaner dazu, sich unempfindlich 
gegenüber Gefahren zu fühlen, unbesieg-
bar zu sein. Wie könnte das mächtigste 
Militär jemals besiegt werden? 

Eine entscheidende Antwort liegt in 
einer Prophezeiung in 3. Mose 26.

Hier verspricht Gott der Nation, die 
sich an Seine Gesetze hält, Segnungen, 
darunter günstiges Wetter, reiche Ernten, 
materiellen Wohlstand, Frieden und 
Sicherheit, militärische Siege, göttlichen 
Schutz und Gunst. Dann warnt Er vor Flü-
chen für das Volk, das Ihm nicht gehorcht. 
Hier ist einer der schwerwiegendsten 
davon: „Wenn ihr mir aber auch dann 
noch nicht gehorcht, so will ich euch noch 
weiter züchtigen, siebenfältig, um eurer 
Sünden willen, dass ich eure stolze 
Macht breche ... Und eure Mühe und 
Arbeit soll verloren sein ...“ (Verse 18-20).

Ja, Amerika hat eine enorme Macht 
und Stärke. Einst war es sehr stolz 
auf diese Macht. Die dramatische 
Geschichte der Gründe dafür finden Sie 
in Herbert W. Armstrongs Buch Die USA 
und Großbritannien in der Prophezeiung. 
Gott gab Amerika unvergleichliche 
Macht als Teil der Segnungen, die Er 
dem Patriarchen Abraham versprochen 
hatte – „die größte nationale Macht, die 
je eine Nation oder ein Reich besessen 
hat. Wir waren sehr stolz auf diese 
nationale Macht – auf unser nationales 
Prestige“, schrieb Herr Armstrong. 

Aber als Fluch für den Ungehorsam 
der Amerikaner Ihm gegenüber hat 
Gott diesen Stolz gebrochen. Wenn der 
Chefredakteur der Posaune, Gerald 
F lu r r y,  üb e r  d ie s e  Pro p h ezei u n g 
spricht, verwendet er den Ausdruck 

„gebrochener Wille“. „Dies ist eine End-
zeitprophezeiung, und Gott sagt, dass Er 
unseren Willen gebrochen hat“, sagte 
er 2015 in einer Folge von Der Schlüssel 
Davids. „Wir haben die Macht und Gott 
hat sie uns gegeben, und jetzt hat Er 
unseren Willen gebrochen, so dass wir 
Angst haben, sie zu nutzen.“ 

Es gibt viele Beweise dafür, dass die 
Sünde diese Nation auf fatale Weise 
geschwächt hat. Dies ist ein katast-
rophaler Fluch, der unsere nationale 
Macht untergräbt und dazu führt, dass 

EINE VERSKLAVTE NATION

W
arum wollen Kinder Drogen nehmen und ihren Verstand zerstören? Der Verstand ist 
das einzige, was uns wirklich von Tieren unterscheidet. Was fehlt ihnen in ihrem Leben, 
dass sie sich so etwas antun wollen? Warum sollten sie überhaupt etwas so Zerstöreri-
sches wagen? Weil ihr Wille so geschwächt ist, müssen sie etwas haben, um die Leere 

zu füllen, die ihre Eltern hinterlassen haben – in den meisten Fällen. Natürlich füllen Drogen diese 
Leere nicht wirklich aus – sie bringen die Menschen nur in eine Sklaverei der schlimmsten Art. 

Drogensucht zerstört den Willen! Sexsucht zerstört den Willen! Je schlimmer die Sucht ist, 
desto schwächer ist der Wille zum Widerstand, zum Kampf gegen das Böse.

Unsere jungen Leute haben heute sogar den Willen verloren, sich am 
Militär zu beteiligen, um die Freiheit unserer Nation zu schützen. Die 
Geschichte zeigt die schrecklichen Folgen eines beschädigten Willens: 
Wenn der Wille einer Nation gebrochen ist, wird sie schwach und 
ineffektiv – und nicht selten von einer feindlichen Nation versklavt!

– Gerald Flurry, Auszug aus No Freedom Without Law

NAHZU 
1 IN 10

ERWACHSENE IN DEN  
USA HABEN ERLEBT,  
DASS EIN FAMILIENMITGLIED  
AN EINER ÜBERDOSIS  
DROGEN GESTORBEN IST

wir unsere Kraft vergeblich einsetzen. 
Sie müssen nicht einmal an die Prophe-
zeiung glauben, um diese unausweich-
liche Wahrheit zu erkennen. Amerikas 
nationaler Wille ist gebrochen worden.

Lassen wir den Bereich des Drogen-
missbrauchs für einen Moment beiseite 
und beurteilen wir den Zustand der 
teuersten Streitkräfte der Welt.

Die neue Mission des Militärs
Eine der ersten Amtshandlungen von 
Joe Biden nach seiner Übernahme der 
Präsidentschaft war die Anweisung an 
das Militär, Transgendern den offenen 
Dienst zu erlauben. Als die Politik im 
Juni 2021 umgesetzt wurde, bestanden 
die Verantwortlichen darauf, dass dies 
die Streitkräfte stärken würde. 

„ D i e  M e n s c h e n  s i n d  d i e  Stä rke 
unserer Armee“, erklärte General-
major Douglas F. Stitt, der Direktor für 
militärisches Personalmanagement, 
in jenem Monat.  „Unsere 
Fä h i g ke i t ,  qu a l i f i z i e r te s 
Personal zu beurteilen und 
zu halten, sorgt für eine viel-
fältigere und stärkere Armee, 
während Inklusivität eine 
effektivere Truppe schafft 
und die allgemeine Bereitschaft ver-
bessert.“ Einige beharrten darauf, dass 
dies die militärische Rekrutierung 
ankurbeln würde. „Das gibt der Armee 
einen größeren Bewerberpool, den sie  
berücksichtigen kann“, sagte Stitt.

In der Zwischenzeit haben das Militär 
und die Nachrichtendienste fleißig 
an der Förderung von Aktivitäten 
f ü r  L e sb e n ,  S c hw u l e,  B i s exue l l e, 

T r a n s g e n d e r ,  „ F r a g e n d e “  u n d 
„Intersexuelle“ sowie an Initiativen 
für „Vielfalt ,  Gleichberechtigung 
und Inklusion“ gearbeitet. Rekruten 
d e r  D e fe n s e  C ou nte r i nte l l i ge n c e 
a n d  S e c u r i t y  A g e n c y,  d i e  z u m 
Verteidigungsministerium gehört, 
m ü s s e n  e i n e  S c h u l u n g  e rh a l t e n , 
die das „Gender-Einhorn“ und den 

„Transgender-Terminologie-Index“ 
beinhaltet. Im März erschien in einem 
internen Newsletter, der an Mitarbeiter 
des US-Inlandsgeheimdienstes FBI, der 
US-Auslandsgeheimdienst CIA und 
der Nachrichtendienste verschickt 
wurde, ein Artikel mit dem Titel „My 
G e n d e r  I d e nt i ty  a n d  E x p re s s i o n 
Make Me a Better Intelligence Officer“ 
(Meine Geschlechtsidentität  und 
mein Geschlechtsausdruck machen 
mich zu einem besseren Geheimdien-
stler). Buchstäblich Millionen von 
amerikanischen Steuergeldern wurden 

für „geschlechtsangleichende“ und 
„geschlechtsbestätigende“ Operationen 
für Soldaten ausgegeben.

Die Direktorin der Nationalen Nach-
richtendienste, Avril Haines, sagt: „Viel-
falt, Gleichberechtigung, Einbeziehung 
und Zugänglichkeit sind die Eckpfeiler 
unserer Mission.“ Angesichts der zuneh-
menden Bedrohungen auf der ganzen 
Welt erklärt das amerikanische Militär, 
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dass seine Hauptanliegen die „Bewälti-
gung der Klimakrise“ und die „Verbes-
serung von Vielfalt, Gleichberechtigung 
und Inklusion in der gesamten Truppe“ 
sind, wobei der Schwerpunkt auf der 
Aufdeckung „möglicher rassistischer 
Ungleichheiten“ liegt. Die Navy hat 
eine „Drag Queen“ als Anwerberin. 
Militärbasen haben bereits Drag-Shows 
veranstaltet. Nach einer solchen Show 
sagte ein Militärsprecher zu Yahoo! 
News: „Die Sicherstellung, dass unsere 
Reihen die amerikanische Bevölkerung 
widerspiegeln und einschließen, ist für 
die Moral, den Zusammenhalt und die 
Einsatzbereitschaft des Militärs von 
wesentlicher Bedeutung.“

Es gibt keine Beweise dafür, dass diese 
Bemühungen etwas anderes bewirkt 
haben, als die Moral, den Zusammen-
halt und die Einsatzbereitschaft zu 
untergraben. Heerscharen von fähigem 
Personal haben den Dienst verlassen, 
weil er für die traditionelle Moral 
unerträglich geworden ist. Das Ansehen 
der Nation im Ausland wurde durch die 
Förderung männlicher militärischer 
Führer, die sich als Frauen ausgeben, in 
den Schmutz gezogen. Und es ist schwer 
zu erkennen, wie Soldaten besser auf 
die Eroberung von Feinden vorbereitet 
werden können, wenn sie darin geschult 
werden, Vielfalt als Eckpfeiler ihrer 
Mission zu betrachten und sich auf die 
Verwendung inklusiver Pronomen zu 
konzentrieren.

Trotz aller gegenteiligen Beteuerun-
gen haben die Militärrekrutierer Mühe, 
die Quoten zu erfüllen. In der letzten 
Defense Authorization Bill wurde die 
Zahl der aktiven Mitglieder des Militärs 
auf den niedrigsten Stand seit dem 
Zweiten Weltkrieg gesetzt. Da das Mili-
tär traditionell ein Magnet für starke, 
männliche Männer ist, die in der Regel 
politisch und moralisch eher konservativ 
sind, ist dies keine Überraschung. 

Dies veranschaulicht, wie die unge-
heure Stärke des teuersten Militärs der 
Welt „vergeblich“ ausgegeben werden 
kann. 

Es zeigt, warum Amerika in den 
letzten zwei Jahren zusehen musste, 
wie Russland  –  mit einem Zehntel 
seines Militärbudgets – in die Ukraine 
einmarschiert ist  (während seine 
Wirtschaft gewachsen ist). Es zeigt, 
warum China – mit einem Drittel der 

amerikanischen Militärausgaben – offen 
darüber spricht, die Sicherheitsgaran-
tien der USA zu ignorieren und Taiwan 
zu übernehmen. Es zeigt, warum der 
Iran – der 3 Prozent dessen ausgibt, was 
Amerika ausgibt – trotz der Bemühun-
gen der USA, dies zu unterbinden, wei-
terhin Piraterie und Sabotage im Roten 
Meer fördert.

Hier ist ein einfaches, klares Beispiel 
für die zersetzende, schwächende 
Wirkung der Sünde. Die Amerikaner, 
die in Sünde versunken sind, haben 
korrupte Führer gewählt. Diese zivilen 
Führer, die moralisch verkommen sind 
und bis zum Hals in der Sünde stecken, 
haben militärische Führer eingesetzt, 
die an denselben Problemen leiden. 
Gemeinsam haben sie ihre perversen 
Ambitionen mit religiöser Inbrunst 
verfolgt und ihren Glaubensartikeln 
Vorrang vor der nationalen Sicherheit 
eingeräumt, wobei sie die katastropha-
len Auswirkungen ihrer Entscheidungen 
ignorierten. 

Es ist erstaunlich, wie wenig die 
Menschen die moralische Dimension 
der nationalen und internationalen 
Angelegenheiten berücksichtigen. Wir 
müssen die Verbindung zwischen 
unseren individuellen Entscheidungen 
und der nationalen Sicherheit erkennen. 
Die Menschen wollen so tun, als sei die 
Moral völlig getrennt von öffentlichen 
Angelegenheiten, als gäbe es keinen 
Zusammenhang zwischen Charakter 
und Führung. Aber die Beweise umgeben 
uns: Die Verbindung ist untrennbar.

Wie Bileam Israel zerstörte
Ein Beispiel aus dem alten Israel erzählt 
davon. Balak, der König von Moab, 
fürchtete die Israeliten und wollte sie 
verfluchen. Zu diesem Zweck heuerte 
er einen falschen Propheten namens 
Bileam an. Gott erlaubte dem Propheten 
nicht, Israel direkt zu verfluchen. Aber 
Bileam fand einen indirekten Weg, um 
Balaks Wunsch zu erfüllen. Im Grunde 
war es die gleiche Strategie, die die 
Chinesen anwenden, um Amerika mit 
tödlichen Drogen zu schwächen.

Der Bericht in 4. Mose 22-25 zeigt, 
dass die israelitischen Männer ein 
unmoralisches Interesse an den heid-
nischen, moabitischen Frauen hatten. 4. 
Mose 31, 16 und Offenbarung 2, 14 zei-
gen, dass Bileam dahinter steckte: Er 
hatte den moabitischen König davon 
überzeugt, „ein Ärgernis aufzurichten 
vor den Israeliten, vom Götzenopfer zu 
essen und Hurerei zu treiben“. Es gelang 
ihm, die moralische Schwäche der Israe-
liten gegen sie zu wenden. Sie brachen 
nicht nur das siebte und zehnte Gebot, 
sondern diese Frauen verleiteten sie 
dazu, den Sabbat zu brechen und heid-
nische Götter anzubeten. Eine Sünde 
führte zur nächsten und brachte Gottes 
Zorn über das ganze Volk.

Israel wurde nicht durch militärische 
Eroberung besiegt, sondern durch 
indirekte moralische Sabotage.

Einen Feind auf Umwegen anzu-
greifen, ist eine bewährte Strategie der 
Kriegsführung. Im fünften Jahrhundert 
v.  Chr. beschrieb der chinesische 
Militärstratege Sun Tzu diese Praxis 
sehr anschaulich. „Es gibt keine höhere 
Kunst als die, den Feind kampflos zu 
vernichten, indem man alles Wert-
volle im Land des Feindes untergräbt“, 
schrieb er. Zu den spezifischen Mitteln, 
die er befürwortete: „Überziehen Sie 
alle gültigen Traditionen im Land Ihres 
Gegners mit Spott.“ „Verwickeln Sie ihre 
Anführer in kriminelle Machenschaften 
und überlassen Sie sie dem Spott der 
Bevölkerung“. „Scheuen Sie nicht die 
Hilfe der niedrigsten und verachtens-
wertesten Personen im Land Ihres 
Gegners.“ „Verbreiten Sie Uneinigkeit 
und Streit unter den Bürgern.“ „Bringen 
Sie die Jungen gegen die Alten auf.“ Die 
Chinesen, die Amerika mit Fentanyl 
überschwemmen, setzen diese Strategie 
gekonnt um.

Der wahre Meister der Subversion ist 
jedoch ein weitaus älterer Militärstra-
tege. In der Heiligen Schrift wird er „der 
Versucher“, „der Verkläger“, ein Lügner 
und Mörder genannt (Matthäus 4, 3; 
Offenbarung 12, 10; Johannes 8, 44). Er 

79%
DER AMERIKANER WOHNEN IN EINEM 
BEZIRK, IN DEM ES MINDESTENS EINEN 
LIZENZIERTEN MARIHUANA-HÄNDLER GIBT
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Im Jahr 1967 griff eine Koalition arabischer Staaten die 
jüdische Nation Israel an. Dies löste den Sechs-Tage-Krieg 
aus, in dem die Juden einen wundersamen Sieg errangen 

und die Kontrolle über die Altstadt von Jerusalem erlangten. 
Dies eröffnete das Feld der Archäologie in dieser Stadt. 

Benjamin Mazar, Professor an der Hebräischen Universität, 
schloss sich mit Herbert W. Armstrong, Kanzler des Ambas-
sador College in Pasadena, Kalifornien, zusammen, um eine 
der bedeutendsten Ausgrabungen durchzuführen, die je in 
der Heiligen Stadt unternommen wurden. Die Ausgrabungen 
waren so umfangreich wie nie zuvor. Sie nannten sie „die große 
Ausgrabung“. 

In jenem Jahr, 1967, begann ich das Ambassador College 
zu besuchen. Ich war dankbar, dass ich dabei war, als diese 
Partnerschaft begann.

Herr Armstrong unterstützte bis zu seinem Tod im Jahr 
1986 viele archäologische Aktivitäten in Israel. Im Jahr 2006 
nahm unsere Organisation die Arbeit von Herrn Armstrong 
auf und begann die Zusammenarbeit mit Dr. Eilat Mazar, 
der Enkelin von Benjamin Mazar. Seitdem haben wir an 
vielen archäologischen und anderen Aktivitäten in Jerusalem  
teilgenommen und diese gesponsert. Im Jahr 
2022 gründete ich eine Organisation mit Sitz 
in Jerusalem: das Armstrong Institut für 
Biblische Archäologie.

Im Februar haben wir in unseren Büros 
in Edmond, Oklahoma, eine Ausstellung mit 
vielen aufregenden neuen Funden aus Israel 
eröffnet, die den Titel „Königreich von David 
und Salomo entdeckt“ trägt. 

Herr Armstrong sagte, es sei eine große 
Ehre, an dieser großen Ausgrabung beteiligt 

zu sein. Auch wir betrachten das, was wir tun, als eine große 
Ehre – und eine große Verantwortung. 

Benjamin Mazar sagte: „Schlagen Sie die Bibel immer wieder 
auf, denn sie enthält Beschreibungen der echten, historischen 
Realität.“ Das hat auch seine Enkelin geglaubt, und wir wissen, 
dass es unbestreitbar wahr ist.

Ich glaube, diese archäologischen Aktivitäten werden 
in einem der Psalmen wunderschön beschrieben. Es geht 
darum, in der Erde zu graben und Steine freizulegen – bibli-
sche Archäologie. Aber es geht um noch mehr: Es zeigt die 
Verbindung dieser Aktivitäten mit dem größten Ereignis der 
Geschichte: dem Kommen des Messias! 

Die biblische Archäologie Gottes
Dieser Psalm ist wichtig für unsere heutige Zeit. Je mehr ich 
ihn studiere, desto mehr wird mir klar, wie viel wir verstehen 
müssen.

„Aber du, o Herr, thronst auf ewig, und dein Gedenken bleibt 
von Geschlecht zu Geschlecht. Du wirst dich aufmachen und 
dich über Zion erbarmen; denn es ist Zeit, dass du ihr Gnade 
erweist; die Stunde ist gekommen! Denn deine Knechte lieben 

[Zions] Steine und trauern über ihren Schutt“ 
(Psalm 102, 13-15; Schlachter 2000). 

Gottes Diener haben Freude an den 
Steinen und lieben den Staub von Jerusa-
lem! Was für eine wunderbare poetische 
Beschreibung der biblischen Archäologie. 
Wir betrachten unsere Unterstützung dieser 
Projekte als die Erfüllung dieser Verse.

Beachten Sie nun das nächste, was in 
diesem Psalm erwähnt wird: „Dann werden 
die Heiden den Namen des Herrn fürchten 

Die biblische Archäologie kündigt das 

größte Ereignis der 
Geschichte an

Eine aufregende Botschaft, verkündet 
von den Steinen von Jerusalem  

VON GERALD FLURRY

REESE ZOELLNER/POSAUNE, POSAUNE

Herbert Armstrong 
(links) besucht Benjamin 
Mazar in Jerusalem. 

Die Ausstellung „Königreich von 
David und Salomo entdeckt“ wird 
bis zum 31. Januar 2025 in Edmond, 
Oklahoma, zu sehen sein.
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und alle Könige auf Erden deine Herrlichkeit, wenn der Herr 
Zion gebaut hat und erschienen ist in seiner Herrlichkeit“ 
(Verse 16-17; Schlachter 2000). 

Das ist die Rede von der Ankunft des Messias! 
Die Beschreibung dieses epischen Ereignisses legt den zeit-

lichen Rahmen dieser Passage fest: Es ist in den letzten Tagen. 
Das ist Teil der „Stunde [die] gekommen ist“, von der in Vers 14 
die Rede ist. Wir leben heute in dieser „Stunde“!

Menschen haben viele verschiedene Gründe, Archäologie 
zu studieren. Mein Ziel und mein Grund, sie zu unterstützen, 
war schon immer ein anderer als der der meisten Menschen. 
Dieser Zweck wird in diesem Psalm beschrieben.

In Psalm 102 geht es nicht nur um biblische Archäologie, 
sondern um die biblische Archäologie Gottes. Dies ist eine 
Aktivität, die zur Ankunft des Messias führt!

Dies wird das grösste Ereignis sein, das jemals im Uni-
versum stattgefunden hat! Es wird in der hebräischen Bibel 
wahrscheinlich hundertmal oder öfter erwähnt. Wie oft haben 
Sie schon darüber nachgedacht? Es ist wirklich etwas, über 
das wir innehalten und nachdenken sollten.

Sehen Sie sich die Reihenfolge in diesem Psalm an: In Vers 14 
heißt es: „Du wollest dich aufmachen und über Zion erbarmen 
...“ In Vers 15 geht es darum, dass sich Gottes Diener an den 
Steinen Jerusalems erfreuen und ihren Staub lieben. Dann spre-
chen die Verse 16-17 davon, dass die Völker Gott fürchten, „wenn 
der Herr Zion wieder baut und erscheint in seiner Herrlichkeit.“ 
Sie sehen, diese beiden Themen sind auf ungewöhnliche Weise 
miteinander verbunden. 

Vers 17 selbst deckt beide Themen in einem Vers ab: der 
Ewige baut Zion auf – was er sogar jetzt durch die Archäologie 
tut – und das Kommen des Messias. 

Bedenken Sie, warum die biblische Archäologie und das 
Kommen des Messias so eng miteinander verbunden sind.

Vers 14 macht deutlich, dass dieser Psalm in dieser bestimm-
ten Zeit verstanden werden wird. Der Messias wird in diesen 
letzten Tagen kommen! Diese Hoffnung überwältigt alles 
andere!

Die hebräische Bibel erklärt in vielen Versen die Ereignisse, 
die kurz vor dem Kommen des Messias eintreten werden. Es 
ist klar, dass schlimme Zeiten kommen werden. Aber selbst 
während wir uns dieser Zeit nähern, wächst die Vision der 
Hoffnung. 

Gottes Diener haben Freude an ihren Steinen. Je mehr Sie 
über die Ankunft des Messias verstehen, desto mehr werden 
Sie sich über diese Steine freuen! Die Diener erfreuen sich an 
ihnen und lieben den Staub, weil sie diese Vision haben. 

Steine, die sprechen
Wir haben über ein Jahrzehnt lang mit Dr. Eilat Mazar zusam-
mengearbeitet. Wir haben so viel von ihr gelernt; sie war eine 
wunderbare Lehrerin. 

Wenn ich über ihre Arbeit nachdenke, finde ich niemanden, 
der an die Quantität oder Qualität ihrer Entdeckungen in Jeru-
salem heranreicht. Ich glaube, dass Gott Seine Hand im Spiel 
hatte, um ihr zu helfen, das zu erreichen, was sie tat. 

Sie sagte einmal: „Ich interessiere mich für Geschichte, nicht 
nur für Steine. Ich interessiere mich für Steine, die sprechen 
können. Ich interessiere mich nicht für Steine, die nichts zu 

sagen haben, die sprachlos sind. Wer interessiert sich schon 
für sprachlose Steine?“ Das ist ein echter Archäologe! So etwas 
hört man heute nicht mehr allzu oft. 

Lasst die Steine sprechen! Klingt das nicht seltsam? Das 
hat nicht nur Dr. Mazar gesagt. In Psalm 102 sagt Gott selbst, 
dass die Steine sprechen! 

Vers 22 fährt fort: „[D]ass sie in Zion verkünden den Namen 
des Herrn und sein Lob in Jerusalem.“ Der Kontext zeigt, dass 
Gott das Geschehen in Jerusalem hervorhebt. Das ist wich-
tig, denn wenn der Messias kommt, wird er in dieser Stadt auf 
dem Thron von König David sitzen. 

Es gibt viele andere biblische Archäologen, die in ganz 
Israel großartige Arbeit leisten; einige von ihnen sind wirklich 
herausragend. Aber in diesem Zusammenhang scheint mir, 
dass Gott Jerusalem in den Vordergrund stellt, und dort hat 
Eilat Mazar wirklich brilliert! Meiner Meinung nach kann sich 
niemand mit dem vergleichen, was sie erreicht hat. Sie hat sich 
auf einen sehr reichen Ort zum Graben konzentriert. 

Davids Vermächtnis 
Im Jahr 2005 schrieb Rachel Ginsberg einen Artikel über Dr. 
Mazar mit dem Titel „Reclaiming Biblical Jerusalem“ (Das 
biblische Jerusalem zurückgewinnen). Sie erkannte die Bedeu-
tung von Dr. Mazars Entdeckung des Königspalastes von David. 
Man lernt eine Menge, wenn man diese Entdeckung studiert.

„Dr. Eilat Mazar, eine weltweite Autorität auf dem Gebiet 
der Vergangenheit Jerusalems, hat König David aus den Seiten 
der Bibel geholt und ihn in die lebendige Geschichte zurück-
gebracht“, schrieb Ginsberg. „Mazars jüngste Ausgrabung in 
der Stadt Davids, im südlichen Schatten des Tempelbergs, hat 
die archäologische Welt aufgerüttelt.“ Dieser Journalist konnte 
sehen, dass die Steine schreien! Was für eine Botschaft sie ver-
künden. Gott möchte, dass wir auf David schauen und von ihm 
lernen. Lassen Sie die Steine sprechen! Genau darum geht es 
in Psalm 102.

Das ist lebendige Geschichte. Sie erweckt die Bibel zum 
Leben! Dr. Mazar und ihr Großvater gingen mit der Bibel in 
der Hand umher und ließen sich von der Geschichte leiten, 
und sehen Sie sich an, was sie alles entdeckt haben! Eilat 
wusste so viel über die Ausgrabung von Artefakten und Ent-
deckungen – und sie fand eine große Anzahl davon! Besuchen 
Sie unsere aktuelle Ausstellung, und Sie werden die Wahrheit 
meiner Aussage erkennen. Ich hoffe, dass Sie die Ausstellung 
nutzen werden. Wenn Sie sie nicht persönlich besuchen kön-
nen, dann machen Sie doch einen virtuellen Rundgang (auf 
ArmstrongInstitute.org). 

Schauen Sie sich das Leben von David an. Er hat die längste 
Biografie in der ganzen Bibel. Er besiegte die Jebusiter und 
übernahm die Kontrolle über Jerusalem. Diese Stadt war 
seit Abraham und Melchisedek mit großen Männern Gottes 
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verbunden. David war wirklich kühn. 
Er war mutig. Welchen Glauben hatte 
dieser Mann, selbst als Teenager! David 
kämpfte für Gott. Er hat Gott wirklich 
geliebt! Er hat seine Fehler gemacht, 
aber er hat sein Leben geändert. Und in 
naher Zukunft wartet eine großartige 
Belohnung auf ihn. 

Die Mauern von Davids Palast waren 
an manchen Stellen 6 Meter dick. Das 
ist echte Ingenieurskunst. Nachdem 
Dr. Mazar all das freigelegt hatte, stellte 
sie fest, dass der Palast an die Gestufte 
Steinstruktur angebaut war, die so hoch 
ist wie ein 12-stöckiges Gebäude! „Die 
Tatsache, dass die beiden Strukturen 
Teil derselben Konstruktion waren, war 
für uns eine erstaunliche Entdeckung“, 
schrieb sie. „Vor unseren Augen lag ein 
Bauwerk von gewaltigen Proportionen 
und innovativer Komplexität. Es zeugt 
von der beeindruckenden architektoni-
schen Kunstfertigkeit und den beträcht-
lichen Investitionen seiner Erbauer, von 
der Kompetenz einer entschlossenen 
zentralen Regierungsbehörde und vor 
allem von der Kühnheit und Vision 
dieser Behörde.“ 

Dies war wirklich ein königlicher 
Palast – ein Palast, der einem Krie-
gerkönig angemessen war! Und Dr. 
Mazar glaubte, dass sie nur 20 Prozent 
davon aufgedeckt hatte. David war 
ein königlicher Krieger, der immer 

wieder Schlachten schlug, um alles 
vorzubereiten, damit es für seinen Sohn 
Salomo friedlich sein konnte. Oh, wie 
er Israel führte – und die Prophezeiung 
sagt, dass er es in der Zukunft wieder 
führen wird! Was für eine Zukunft das 
sein wird! 

Das sind Steine, die wirklich spre-
chen! Sie haben eine Menge zu sagen 
und ihre Botschaft dreht sich um das 
Königtum. 

Als sie über den Palast sprach, sagte 
Dr. Mazar: „Es kann sein, dass es 10 
Jahre dauern wird, bis sich die Men-
schen an die Idee gewöhnen, sie unter-
stützen und sogar akzeptieren, aber 
ich werde nicht auf sie warten.“ Sie war 
eine Frau, die es eilig hatte. Sie wusste, 
dass sie schnell vorankommen musste, 
um ihr Werk zu vollenden. Sie blieb in 
Bewegung, trotz der Kritiker, von denen 
sie viele hatte. Aber in vielerlei Hinsicht 
hatte sie den Geist von David! Und sie 
half, David zum Leben zu erwecken. 

Erfassen Sie die Fakten, die wir in 
unserer Ausstellung „Königreich von 
David und Salomo 
entdeckt“ zusam-
m e n g e t r a g e n 
haben, und Sie 
werden bewegt 
sein. Es ist etwas 
zum Anschauen, 
e t w a s ,  d a s  S i e 

begeistern und inspirieren wird. Was 
Gott in Seiner biblischen „großen Aus-
grabung“ – Seinem wunderbaren Werk 

– mitteilt, ist atemberaubend! Und es ist 
für alle da. 

Dies ist ein Thema von enormer 
Bedeutung! Bei der Ankunft des Messias 
geht es nicht nur um Jerusalem oder 
Israel: Es umfasst die ganze Welt! Wir 
müssen diese Vision in unser Gedächt-
nis einprägen. Wenn Sie das tun, wird 
sie Sie motivieren wie nichts anderes. 

In dieser Endzeit wird es ernsthafte 
Probleme geben. Aber wenn Sie diese 
archäologische Arbeit weiterverfolgen, 
wird Ihnen diese Vision große Hoffnung 
geben – Hoffnung, die wir alle in einer 
hoffnungslosen Welt brauchen. 

Der Prophet Jesaja prophezeite, dass 
Gott „den Himmel von Neuem ausbrei-
ten“ würde, womit er das Universum 
meinte (Jesaja 51, 16). Dieses Werk 
in Jerusalem wird schließlich in das 
Universum hinausreichen. Das ist die 
aufregendste und wunderbarste Vision, 
die Sie sich vorstellen können! n

Werden Sie zuhören? Um zu verstehen, was uns die 
archäologischen Funde über das Königreich Davids und 
Salomos sagen, bestellen Sie die Sonderausgabe der Auss-
tellung Let the Stones Speak in Deutsch oder besuchen Sie 
ArmstrongInstitute.org für einen virtuellen Rundgang.

Die Steine sprechen

plausibler Abstreitbarkeit geben. Und 
es beschreibt Chinas mörderische 
Rolle bei Amerikas Fentanyl-Geißel 
perfekt. 

Eine dunkle neue Ära 
In seinem Programm Der Schlüssel 
Davids vom 30. März 2018, „Die Zeiten 
der Heiden“, sagte Gerald Flurry: „Wenn 
wir innehalten und darüber nach-
denken, dass China all das tut, all diese 
Geschäfte macht und all das Geld zahlt, 
was ist dann ihr Ziel? Was ist ihre Ambi-
tion? Sicherlich gibt es dort eine starke 
Motivation, die Welt zu übernehmen, 
die Welt zu erobern, und einige der 
chinesischen Führer werden Ihnen das 
sogar sagen.“

Der Titel dieser Episode stammt aus 
Lukas  21,  24, in dem Jesus Christus 
davor warnt, dass die Welt in unserer 

modernen Zeit in eine albtraumhafte 
neue Periode eintreten wird: die Zeit 
der Heiden. 

Die Heilige Schrift macht deutlich, 
dass diese neue Epoche eintreten wird, 
wenn die Macht der israelitischen 
Nationen Amerika und Großbritannien 
schwindet und andere Länder wie 
China die Welt beherrschen werden. 
Wir befinden uns jetzt in dieser Epo-
che, und China dreht zunehmend das 
Messer, um die Macht der USA weiter 
zu untergraben, einschließlich seiner 
teuflischen Fentanyl-Offensive. 

Während Amerika zunehmend seiner 
gesellschaftlichen Fäulnis, seinen zahl-
reichen lähmenden Abhängigkeiten 
und seiner politischen Dysfunktion 
erliegt, wird China weiterhin alles tun, 
um seinen Untergang zu beschleunigen 
und die chinesische Macht zu stärken. 
Die biblische Prophezeiung macht 

deutlich, dass diese Bemühungen darin 
gipfeln werden, dass China mit anderen 
Weltmächten zusammenarbeitet, um 
Amerika zu belagern. 

Es ist klar, dass einige schrecklich 
dunkle Tage vor uns liegen. Aber die 
Dunkelheit wird nicht lange anhalten. 

In seiner Vorhersage über die „Zeiten 
der Heiden“ sagte Christus, dass, wenn 
China und andere Mächte Amerika 
schwächen und sich selbst stärken, „die 
Menschen“ werden vor Angst „vergehen“ 
(Vers 26). Aber schon im nächsten Vers 
verspricht Er, dass die Furcht dem 
bestmöglichen Ereignis weichen wird: 

„Und alsdann werden sie sehen den Men-
schensohn kommen in einer Wolke mit 
großer Kraft und Herrlichkeit“ (Vers 27). 
Diese brutalen Zeiten der Heiden – in 
denen sich die Welt jetzt schon befin-
det – werden mit der Wiederkunft Jesu 
Christi zu Ende gehen! n

u MORD VON SEITE 20
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weit mehr Menschen töten wird, als 
Karl der Große es je getan hat.

Die Geschichte zeigt, was für ein töd-
licher Verursacher und Anstifter von 
Blutvergießen Deutschland gewesen 
ist. Die Deutschen sind ein großes Volk, 
aber das Heilige Römische Reich hat 
sie in alle möglichen Gräuel geführt. 
Und heute erhebt sich dieses Reich 
wieder – mit der Hilfe Frankreichs.

Macron ist bereits bereit, Frank-
reichs Atombomben mit Deutschland 
zu teilen! Diese beiden Nationen 
arbeiten gemeinsam an leistungsstar-
ken Panzern, Kampfjets und vielen 
anderen Rüstungsgütern. In gewisser 
Weise könnte man sagen, dass Frank-
reich seine „Kraft und Macht dem 
T i e r “   –   e i n e r  vo n  D euts c h l a n d 
geführten Kriegsmaschine – bereits 
zur Verfügung stellt.

Deutschland in der Prophezeiung
Gott prophezeit, dass er Deutschland 
benutzen wird, um die Nachkommen 
von Josef zu bestrafen. Das moderne 
Deutschland wird in  der  Prop h e-
zeiung als Assyrien bezeichnet. In 
Jesaja 10, 5 und 7 heißt es: „Wehe Assur, 
der Rute meines Zorns und dem Ste-
cken meines Grimms! ... Aber er meint’s 
nicht so, und sein Herz denkt nicht 
so, sondern sein Sinn steht danach, zu 
vertilgen und auszurotten nicht wenige 
Völker.“

Gott spricht hier nicht von den „zehn 
Zehen“ oder dem europäischen Kombi-
nat. Er sagt nur, dass er uns „von Assur 
erretten, wenn es in unser Land fallen 
und in unsere Grenzen einbrechen wird“ 
(Micha 5, 5). Das ist der Grund, warum 
wir so besorgt über Deutschland sind. 
Sie werden in unser Land und in unsere 
Grenzen kommen!

Deutschland arbeitet heute mit 
Russland gegen Amerika und Groß-
britannien zusammen. Aber Frankreich 
erkennt nicht, wie hinterhältig diese 
Pläne sind! Es ist blind dafür, 
wohin seine Beziehung zu 
Deutschland führt!

Das zeigt, wie angespannt 
diese Beziehung zwischen 
Eisen und Ton ist  –  sie kann 
nicht von Dauer sein.

Es wird ein Punkt kommen, 
an dem Deutschland in den 

vollen Angriffsmodus gegen Amerika 
und Großbritannien geht.  Darauf 
deuten viele Prophezeiungen hin. An 
diesem Punkt wird Frankreich denken: 
Wo sind wir da nur hineingeraten? Aber 
dann wird es zu spät sein!

Wenn sie erst einmal die Macht des 
„Tiers“ sehen, die sie ermächtigt haben, 
und erkennen, zu welcher Verwüstung 
sie beigetragen haben, wird das fran-
zösische Volk, wie einst Ruben, völlig 
schockiert sein!

Die biblische Prophezeiung erhellt 
die wahre Bedeutung der Ereignisse, die 
sich heute in Europa abspielen. Nur mit 
diesem Verständnis können Sie begrei-
fen, was Sie sehen, und die verblüffende 
Schlussfolgerung erkennen, zu der sie 
führen.

Das Ende des Verrats
Nachdem ein moralisch geschwächtes 
und gespaltenes Amerika und Groß-
britannien von einem europäischen 
Konzern angegriffen und versklavt 
worden sind, werden sich die prophe-
zeiten „Könige des Ostens“ gegen die 
europäischen Streitkräfte wenden 
(Offenbarung 16, 12). Eine asiatische 
Allianz unter der Führung Russlands 
w i r d  e i n e  e r s t au n l i c h e   2 0 0   M i l -
lionen Mann starke Armee aufstellen  
(Offenbarung 9, 16). Noch nie in der 
G e s c h i c ht e  w u rd e  e i n e  s o  g ro ß e 
Armee aufgestellt und noch nie konnte 
sie so gut koordiniert werden wie 
heute. 

Die Aktionen Deutschlands werden 
die Könige des Ostens provozieren, und 
das Ganze wird sehr schnell enden.

Aber beachten Sie: Gerade als diese 
beiden Weltmächte aufeinandertreffen, 
geschieht etwas Erstaunliches  –  die 
beste Nachricht, die Sie je hören konnten!

Inmitten der größten Weltkrise, die 
es je in der Geschichte gegeben hat, 
wird Jesus Christus zurückkehren und 
diese Armeen werden sich gegen Ihn 
wenden (Offenbarung 19, 19). Dieses 

Ereignis wird in der gesamten Bibel 
prophezeit! Die 10 Könige Europas, zu 
denen auch Frankreich und Deutsch-
land gehören, werden sich zusammen 
mit dieser 200-Millionen-Mann-Armee 
gegen Christus wenden und völlig  
vernichtet werden!

Der „König … mit hartem Gesicht“ – der 
Anführer der Macht des Tieres – wird 
versuchen, Christus zu bekämpfen, und 
wird „ohne Menschenhand zerbrochen“ 
werden (Daniel 8, 23, 25; Elberfelder 
Bibel). Die Armeen werden mit dem 
Lamm Krieg führen, und das Lamm wird 
sie besiegen (Offenbarung 17, 12-14). Alle 
diese bösen Mächte werden vernichtend 
geschlagen werden!

Der Abschluss dieser Schlacht 
wird den Beginn eines neuen, fried-
lichen Zeitalters für die ganze Erde 
markieren!

Die Tage der Könige dieser Welt sind 
fast vorbei! Der Gott des Himmels ist 
im Begriff, Sein Reich zu errichten! Es 
rückt so nah! Prägen Sie sich dieses 
lebhafte Bild der Prophezeiung ein. Sie 
ist realer als alles, was es auf der Welt 
gibt! Es ist sicher – jedes Wort wird sich 
erfüllen! Eine neue und wunderbare 
Zivilisation steht kurz davor, die Welt-
bühne zu erobern. Die Zeit, in der Gott 
zurückkehrt und beginnt, die Welt vom 
Leid zu befreien, ist gekommen.

Wir müssen Europa beobachten, 
Frankreich beobachten und Deutschland 
und das Heilige Römische Reich beob-
achten – denn all diese Prophezeiungen 
stehen kurz vor ihrer Erfüllung! Wir 
müssen sie studieren, erkennen, was 
geschieht, und lernen, wie wir Gottes 
Schutz erhalten können, denn Gott wird 
dieses Reich benutzen, um Amerika, 
Großbritannien und die jüdische Nation 
zu bestrafen und ihre Rebellion gegen 
Ihn zu brechen. Dann wird Er die von 
Deutschland geführte Kriegsmaschine-
rie stoppen, damit alle Menschen aller 
Nationalitäten friedlich unter Seiner 
Herrschaft leben können! n

Frankreich oder Deutschland, wer  
wird am Ende die Nase vorn haben?
Die biblische Prophezeiung sagt voraus, dass ein aufstrebendes Europa sich nach  
einer starken, autoritären Führung sehnen wird. Erfahren Sie in Deutschland und 
das Heilige Römische Reich, warum diese aus Deutschland kommen wird und  
was dies für die Welt bedeutet. Bestellen Sie noch heute Ihr kostenloses Exemplar.
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D ie Grabeskirche in Jerusalem ist um das Gebäude 
herum gebaut, von dem viele glauben, dass es das Grab 
Jesu war, das sogenannte Ädikula. Die Legende besagt, 

dass jedes Jahr am Tag vor Ostern ein Lichtstrahl in das 
Ädikula scheint. Dieser Strahl entzündet eine wundersame 
Flamme, das „Heilige Feuer“. Die östlich-orthodoxe Kirche 
beansprucht für sich, die Hüterin dieser Tradition zu sein. 
Jedes Jahr betritt der orthodoxe Patriarch von Jerusalem die 
Ädikula, um das Feuer einzusammeln und es mit den draußen 
wartenden Pilgern zu teilen. Als Beweis für das Wunder wird 
der Patriarch, bevor er die Ädikula betritt, von Bediensteten 
in der Öffentlichkeit durchsucht, um zu zeigen, dass er kein 
Anzündgerät bei sich trägt. Diese Tradition wird seit mehr als 
einem Jahrtausend fortgesetzt.

Aber wenn Gläubige ein modernes Wunder wollen, auf das 
sie ihren Glauben aufbauen können, dann ist dieses Wunder 
eine Fälschung.

Der griechische Enthüllungsjournalist Dimitris Alikakos 
hat 2019 ein Buch mit dem Titel Redemption – The Case of the 
Holy Fire (Erlösung – Der Fall des Heiligen Feuers) veröffentlicht. 
Darin behauptet er, das heilige Feuer entstehe nicht durch 
einen wundersamen Lichtstrahl, sondern durch einen Mann 
mit einem Feuerzeug. Einige seiner journalistischen Methoden 
waren trügerisch. Aber unter anderem gelang es ihm, ein 
Video von Erzbischof Isidoros, dem Hüter und Abt des Heiligen 
Grabes, zu bekommen, in dem er erklärt, wie die Kerze ange-
zündet wird, und das jetzt im Internet zu sehen ist. Alikakos 
fragte Isidoros: „Sie gehen hinein, zünden [das Feuer] über dem 
Heiligen Grab an und überlassen es dem Patriarchen, das Feuer 
zu finden. Ist das nun so oder nicht?“ Die Antwort? „So ist es.“ 
Später in dem Interview gab Isidoros zu: „Es ist kein Wunder“.

Das Patriarchat von Jerusalem hat Alikakos am 20. März ver-
klagt. Nach Angaben von Balkan Insight heißt es in der Klage: 

„Infolge der Veröffentlichung des Buches haben viele orthodoxe 
Gläubige zunehmend an ihren Priestern gezweifelt.“

„Die Kläger haben versucht, die Wahrheit zu verbergen“, 
sagte Alikakos gegenüber den Medien. „Ich empfinde große 
Freude und Genugtuung darüber, dass ihre Videoaussagen 
heute vor Gericht gehört wurden, in denen sie bekennen, dass 
das heilige Feuer auf natürliche Weise leuchtet“ und nicht auf 
übernatürliche Weise.

Man könnte meinen, dass dies nur ein Thema für orthodoxe 
Christen ist, aber es wirft eine wichtige Frage auf: Warum ist die 
westliche Welt überhaupt traditionell christlich? Warum sehen 
die meisten Menschen im Westen die Bibel als ihr geistliches 
Gründungsdokument an? Das liegt an den orthodoxen, 
katholischen, anglikanischen und anderen „etablierten“ Kirchen. 

Diese Kirchen haben in vielerlei Hinsicht die westliche 
Zivilisation aufgebaut. Sie sind seit der römischen Antike der 
moralische Maßstab, an dem man sich orientiert. Wie die 
Bibel selbst erheben sie den Anspruch, die zeitlosen, maßgeb-
lichen Vertreter des unfehlbaren Gottes zu sein. Die Menschen 
schauen auf die Bibel als Autorität, weil diese Kirchen sie seit 
Jahrhunderten als Autorität beanspruchen.

Dann entlarvt sich eine dieser Institutionen selbst als über 
tausend Jahre lang lügend. Ihre Tradition der Wunder ist ein 
Betrug.

Kann man es den Gemeindemitgliedern verdenken, dass sie 
„zunehmend an ihren Priestern zweifeln“? Und was ist mit der 
Religion als Ganzes? Wenn das Wunder des heiligen Feuers 
eine Fälschung ist, was ist dann mit Noahs Sintflut oder der 
Teilung des Roten Meeres oder dem Gang Jesu auf dem Wasser?

Wenn die Kirchen ihre Göttlichkeit vortäuschen, wo bleibt 
dann die Bibel? Wenn Sie den Kirchen nicht glauben können, 
können Sie dann der Bibel glauben, von der sie behaupten, 
zu predigen? Warum sollte man der Bibel glauben, wenn der 
einzige Grund dafür eine Kirche ist, die Lügen erzählt?

Natürlich steht in der Bibel nirgends, dass ein besonderer 
Lichtstrahl jedes Jahr ein Wunderfeuer entfachen würde. 
Das heilige Feuer ist, wie viele mittelalterliche Mythen, 
eine abergläubische Tradition der Menschen. „Vergeblich 
dienen sie mir“, sagte Jesus, „weil sie lehren solche Leh-
ren, die nichts sind als Menschengebote“ (Markus 7, 7). In  
Apostelgeschichte 5, 38 heißt es, wenn „dieses Werk von Men-
schen“ ist, auch wenn es eine religiöse Fassade hat, „so wird’s 
untergehen“.

Vermeintliche Wunder wie das „heilige Feuer“ sind das Werk 
von Menschen. Menschen versagen. Menschen lügen. Und 
selbst wenn sie in ein christlich klingendes Gewand verpackt 
sind, brandmarkt Jesus diese Art der Anbetung als „eitel“.

Aber was ist mit der Bibel selbst?
„Haben Sie sich jemals ernsthaft die Mühe gemacht, Beweise 

zu suchen, anhand deren Sie entscheiden können, ob die Bibel, 
wie sie selbst den Anspruch erhebt, das maßgebende Wort des 
Schöpfergottes ist?“, fragt der Theologe Herbert W. Armstrong 
in Die Bibel auf die Probe gestellt. „Haben Sie nicht vielmehr 
einfach von dem, was Sie gehört oder gelesen haben oder 
gelehrt wurden, angenommen, dass sie entweder authentisch 
ist oder die religiöse Schrift eines kleinen, alten ju ̈dischen 
Stammes, der im Dunkel der menschlichen Unwissenheit und 
des Aberglaubens tappt in dem Versuch, eine Vorstellung von 
Gott zu entwickeln?“

Im Gegensatz zu der kryptischen Zeremonie rund um 
das heilige Feuer hat die Bibel hinsichtlich ihrer Authen-
tizität nichts zu verbergen. Der Apostel Paulus befahl in  
1. Thessalonicher 5, 21: „Prüft aber alles ...“ Thayer‘s Greek 
Lexicon übersetzt prüft mit „erproben, untersuchen, bewei-
sen, unter die Lupe nehmen“ und „als echt anerkennen“. Gott  
donnert in Maleachi 3, 10, „prüft mich hiermit“.

„Ist es nicht an der Zeit – und der Punkt rationaler Weisheit 
– dass Sie diese wichtige Frage ein für allemal unter Beweis 
stellen?“ schrieb Herr Armstrong. „Denn wenn die Bibel tat-
sächlich das inspirierte, authentische Wort des lebendigen, 
allwissenden und allmächtigen Gottes ist, dann wird Ihre 
Ewigkeit danach beurteilt werden“ (ebd.).

Mit falschem 
Feuer spielen
Wenn Kirchen scheitern, scheitert dann die Bibel mit ihnen?

MIHAILO S. ZEKIC
KOMMENTAR
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wird auch der „Mächtigen, der in der Luft 
herrscht, nämlich dem Geist, der zu dieser 
Zeit am Werk ist in den Kindern des Ungehor-
sams“ und „der Gott dieser Welt“ genannt 
(Epheser 2, 2; 2. Korinther 4, 4). Er versucht 
immer wieder, uns in Sünden zu verstri-
cken, die uns die Kraft rauben. Er hat seine 
Welt mit Fallen gefüllt, die darauf abzielen, 
uns zu schwächen und unseren Willen zu  
untergraben und zu unterminieren.

Die Warnung des Petrus
Der Apostel Petrus warnt vor der zersetzen-
den, zerstörerischen Natur der Sünde. Er 
beschreibt, wie Gott die Engel bestraft hat, 
die gesündigt haben, wie Er die Welt zu Noahs 
Zeiten zerstört hat und wie Er das promiskui-
tive Sodom und Gomorra in Schutt und Asche 
gelegt hat, und er sagt, dass diese alten Bei-
spiele für uns gelten. Wir leben im modernen 
Sodom. In mancher Hinsicht könnte man 
sagen, dass es noch schlimmer ist.

P e t r u s  b e s c h r e i b t  d a n n  m e h r e r e 
Sünden, die Gottes Gericht hervorrufen 
werden. Unter ihnen: „Augen für die Ehebre-
cherin, sind unaufhörlich bereit zur Sünde ...“  
(2. Petrus 2, 14). Wahrlich, wir leben in einer 
Welt, die so sehr an die Sünde gewöhnt ist, 
insbesondere an die sexuelle Sünde, dass die 
Menschen nicht davon ablassen können!

„Sie sind süchtig nach Sünde wie nach 
Heroin – wie die Homosexuellen in 1. Mose 19“, 
schrieb Herr Flurry. „Ihre Willenskraft 
ist zerstört. Das ist es, was die Sünde mit 
einem Menschen macht – sie raubt ihm den 
Willen, rechtschaffen zu leben“ (The Epistles 
of Peter—A Living Hope [Die Briefe des Pet-
rus – Eine lebendige Hoffnung; derzeit nur in 
Englisch verfügbar]). Bedenken Sie das: Die 
Sünde zieht nicht nur die unmittelbaren Fol-
gen nach sich, die mit dieser speziellen Sünde 
verbunden sind – sie schwächt Ihren Willen. 

Sie zerstört Ihre Willenskraft. Daher neigt 
sie dazu, einen Multiplikatoreffekt zu haben. 
Wenn Sie einer Sünde nachgeben, führt das 
zur nächsten.

Vers 15 warnt die Menschen davor, „dem 
Weg Bileams“ zu folgen. Dieser falsche Pro-
phet wurde selbst von Balaks Reichtum dazu 
verleitet, sich direkt gegen Gott zu stellen.

Petrus fährt fort und klagt Menschen an: 
Sie „versprechen ihnen Freiheit, obwohl sie 
selbst Knechte des Verderbens sind. Denn 
von wem jemand überwunden ist, dessen 
Knecht ist er geworden“ (Vers  19). Wie 
anschaulich beschreibt dies unsere Welt! 
Überall versprechen die Menschen Freiheit 
durch Unmoral und Gesetzlosigkeit. Aber sie 
selbst sind der Sünde versklavt und willen-
los. So kann Satan sie in immer schlimmere 
Sünden hineinziehen.

Beobachten Sie Gottes unausweichliches 
Gesetz in Aktion. Sünde bringt Flüche. Die 
Sünde bricht den Willen, und die daraus 
resultierende Schwäche führt zu noch 
schlimmeren Sünden und noch schwereren 
Flüchen.

Wenn Sie diese Wahrheit auf nationaler 
Ebene erkennen, können Sie sie auch in 
Ihrem persönlichen Leben anwenden. Wenn 
Sie darüber nachdenken, werden Sie wahr-
scheinlich Bereiche finden, in denen Sie sich 
selbst sabotieren und dem Satan aufgrund 
Ihrer Schwäche Einfluss auf Sie geben. Wenn 
Ihnen der Wille fehlt, können Sie nicht tun, 
was Gott von Ihnen verlangt. Wenn Sie versa-
gen, eine schlechte Entscheidung treffen oder 
sündigen, dann wird Ihre Entschlossenheit, 
Ihr Vertrauen, Ihr Wille geschwächt. Beim 
nächsten Mal fällt es Ihnen dann leichter, die 
falsche Entscheidung zu treffen.

Zum Glück gilt auch der umgekehrte Fall. 
Eine gute Entscheidung stärkt Ihre Entschlos-
senheit, die nächste Entscheidung zu treffen. 
Tugend stärkt das geistliche Vertrauen, das 
die Kraft für weitere Tugend liefert. „[D]er 
Gerechte aber ist furchtlos wie ein junger 
Löwe“ (Sprüche 28, 1). 

Amerika befindet sich auf der falschen 
Seite dieser Formel. Sein gebrochener Wille 
beschleunigt seinen Untergang. Die Feinde 
der Nation beginnen bereits, von Sabotageak-
ten zu viel direkteren Angriffen überzugehen. 
Wir können davon ausgehen, dass sich dieser 
Trend noch verstärken wird.

Ergründen Sie diese Lektion und wenden 
Sie sie persönlich an. Gehorchen Sie Gott 
und genießen Sie die Segnungen, die er ver-
spricht: „[D]ass ihr schlaft und euch niemand 
aufschrecke“ (3. Mose 26, 6). n
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